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БУДУЩЕЕ ТУРИЗМА В КАЗАХСТАНЕ: 
ByFly МЕНЯЕТ ПРАВИЛА ИГРЫ
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ByFly МЕНЯЕТ ПРАВИЛА ИГРЫ

Казахстан стремительно выходит на передовые позиции в сфере 
цифровых технологий, и туризм - не исключение. 

ByFly - первый в стране цифровой туристический сервис, который 
полностью автоматизирует процесс бронирования туров, делая 

путешествия доступнее, а туристический бизнес - проще и выгоднее.

ТЕХНОЛОГИИ, КОТОРЫЕ РАБОТАЮТ НА ВАС

• Полная автоматизация — система анализирует запросы клиентов, 
предлагает лучшие варианты туров и даже предупреждает о возможных 
сложностях, таких как запрет на выезд или просроченные документы.

• Искусственный интеллект — упрощает взаимодействие с клиентами, 
минимизирует ошибки и ускоряет процесс бронирования.

• Удобный мобильный сервис — вся экосистема ByFly доступна в одном 
приложении, работая 24/7 без необходимости посещать офис.

БИЗНЕС БЕЗ ГРАНИЦ

• Стать турагентом теперь проще простого — для этого не нужны большие 
вложения, офис и штат сотрудников. Достаточно скачать приложение 
ByFly Travel и начать зарабатывать, продавая туры и зарабатывая 
бонусы.

• Работа из любой точки мира — будь вы в Алматы, Астане или на берегу 
океана, ваш бизнес всегда с вами.

ФИНАНСОВЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ

• Гибкий доход — система бонусов позволяет получать пассивный 
заработок, развивая свою клиентскую сеть.

• Прозрачные расчёты — никакой бюрократии и скрытых платежей, все процессы автоматизированы 
и понятны.

КАЗАХСТАН - ЛИДЕР ЦИФРОВОГО ТУРИЗМА

Благодаря таким инновационным продуктам, как ByFly, Казахстан задаёт новые стандарты в 
туристической индустрии. Мы не просто развиваем внутренний рынок — мы создаём решения, 
которые могут конкурировать на мировом уровне.

ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ К ЦИФРОВОЙ РЕВОЛЮЦИИ ТУРИЗМА УЖЕ СЕГОДНЯ!

ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ ANDROID

Google Play
ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ IOS

App Store

СКАЧАЙТЕ НАШЕ 
ЗАМЕЧАТЕЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ

ПЕРЕХОДИТЕ по данному QR-КОДУ, 

РЕГИСТРИРУЙТЕСЬ и ПУТЕШЕСТВУЙТЕ

с огромными скидками! 

ПРОМОКОД: TUR007
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El Plaza - âàø èäåàëüíûé âûáîð äëÿ îñîáåííûõ ìåðîïðèÿòèé!
Åñëè âû èùåòå ïðîñòîðíîå, ñòèëüíîå è ýëåãàíòíîå ìåñòî 

äëÿ ïðîâåäåíèÿ íåçàáûâàåìîãî ñîáûòèÿ,  
El Plaza - ýòî òî, ÷òî âàì íóæíî!

Лаунж:	
+7	747	376	67	25
elplaza.lounge

Жаксыгулова,	33/3
Ресторан:	
+7	705	301	91	10
elplaza_restoran07

El	Plaza	–	место,	где	создаются	яркие	воспоминания!	

НАШИ	ЗАЛЫ:
БАНКЕТНЫЙ	ЗАЛ – вмещает до 300	гостей. Великолепныи  интерьер, 
изысканное оформление и профессиональное обслуживание сделают 
любое мероприятие роскошным и незабываемым.

ЛАУНЖ-ЗАЛ – уютное пространство на 70	человек, идеально 
подходит для частных вечеринок и камерных мероприятии .

VIP-кабины – уединённые залы на	16	и	26	гостей для закрытых 
встреч, переговоров и небольших торжеств.
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СТУДИЯ	РЕКЛАМЫ	«КОЛИБРИ»	–	СОЗДАЕМ	ПОДАРКИ,	
КОТОРЫЕ	РАБОТАЮТ	НА	ВАШ	БРЕНД!

Более	10	лет	мы	помогаем	бизнесу	Казахстана	выделяться	
с	помощью	стильных	и	функциональных	бизнес-сувениров.	

Канцелярия,	текстиль,	гаджеты,	эко-продукция,	подарочные	наборы	–	
мы	подберем	идеальное	решение	для	ваших	задач!

ПОЧЕМУ	ВЫБИРАЮТ	НАС?

•	Работаем	по	всему	Казахстану,	
доставка	в	другие	регионы	–	
бесплатно.

•	Индивидуальные	подборки	
подарков	под	любые	
мероприятия:	корпоративные	
события,	государственные	и	
профессиональные	праздники,	
выставки,	промо-акции,	welcome-
pack	и	многое	другое.

•	Экспресс-изготовление	от	2–3	
дней	благодаря	наличию	
собственного	склада.

•	Возможность	отсрочки	платежа	
до	80	дней	для	удобства	наших	
клиентов.

•	Контроль	качества	на	каждом	
этапе	–	от	подбора	материалов	до	
упаковки	и	отправки.

•	Собственное	производство	в	
Уральске	позволяет	оперативно	
выполнять	заказы	любого	
объема.

Студия	рекламы	«КОЛИБРИ»	–	

дарим	эмоции,	кото
рые	

работают	на	ваш	успех!

Мы	сотрудничаем	с	ведущими	компаниями,	такими	как:
Baker	Hughes,	SGS	Казахстан,	«Жаикмунай»,	«ЭмбаМунайГаз»,	

«Тойота	Моторс	Астана»,	и	готовы	воплотить	вашу	идею	
в	стильные	и	запоминающиеся	подарки.

Свяжитесь	с	нами	для	консультации	и	подбора	оптимального	решения!Свяжитесь	с	нами	для	консультации	и	подбора	оптимального	решения!

Студия	рекламы	«Колибри»	
г.	Уральск,	ул.	Герольда	Бельгера,	136

Тел.:	+7	(7112)	25-20-20
colibristudio_																					https://colibri-studio.kz/



СТУДИЯ	РЕКЛАМЫ	«КОЛИБРИ»	–	СОЗДАЕМ	ПОДАРКИ,	
КОТОРЫЕ	РАБОТАЮТ	НА	ВАШ	БРЕНД!

Более	10	лет	мы	помогаем	бизнесу	Казахстана	выделяться	
с	помощью	стильных	и	функциональных	бизнес-сувениров.	

Канцелярия,	текстиль,	гаджеты,	эко-продукция,	подарочные	наборы	–	
мы	подберем	идеальное	решение	для	ваших	задач!

ПОЧЕМУ	ВЫБИРАЮТ	НАС?

•	Работаем	по	всему	Казахстану,	
доставка	в	другие	регионы	–	
бесплатно.

•	Индивидуальные	подборки	
подарков	под	любые	
мероприятия:	корпоративные	
события,	государственные	и	
профессиональные	праздники,	
выставки,	промо-акции,	welcome-
pack	и	многое	другое.

•	Экспресс-изготовление	от	2–3	
дней	благодаря	наличию	
собственного	склада.

•	Возможность	отсрочки	платежа	
до	80	дней	для	удобства	наших	
клиентов.

•	Контроль	качества	на	каждом	
этапе	–	от	подбора	материалов	до	
упаковки	и	отправки.

•	Собственное	производство	в	
Уральске	позволяет	оперативно	
выполнять	заказы	любого	
объема.

Студия	рекламы	«КОЛИБРИ»	–	

дарим	эмоции,	кото
рые	

работают	на	ваш	успех!

Мы	сотрудничаем	с	ведущими	компаниями,	такими	как:
Baker	Hughes,	SGS	Казахстан,	«Жаикмунай»,	«ЭмбаМунайГаз»,	

«Тойота	Моторс	Астана»,	и	готовы	воплотить	вашу	идею	
в	стильные	и	запоминающиеся	подарки.

Свяжитесь	с	нами	для	консультации	и	подбора	оптимального	решения!Свяжитесь	с	нами	для	консультации	и	подбора	оптимального	решения!

Студия	рекламы	«Колибри»	
г.	Уральск,	ул.	Герольда	Бельгера,	136

Тел.:	+7	(7112)	25-20-20
colibristudio_																					https://colibri-studio.kz/



НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ 
ВЕСНА - ЛЕТО 2025

Приглашаем 
на интерактивную прогулку 
по следам новой коллекции
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ИСТОРИЯ УСПЕХА –  
ЭТО НЕ ПРОСТО ПРОЕКТ

это жизнь людей, с их победами и поражениями, 
страхами, отчаянием, триумфом, с их любовью  

к жизни и делу,  которое и есть их ЖИЗНЬ! 



Заряжайтесь мотивацией от наших  
героев, следите за их историей успеха  

и СОЗДАВАЙТЕ СВОЮ! 

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА НАШ YOUTUBE-КАНАЛ, 
ОСТАВЛЯЙТЕ СВОИ КОММЕНТАРИИ ПОД ВЫПУСКАМИ 

И ВЫИГРЫВАЙТЕ ПОДАРКИ ОТ НАШИХ ГЕРОЕВ!

+7-701-687-37-87
www.istoriya-uspeha.kz
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Дорогие друзья! 
От имени всех Амбассадоров журнала «История Успеха» поздравляем вас с началом весны!  

Пусть этот сезон принесёт вам вдохновение, новые возможности и яркие эмоции. Пусть первые 
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С любовью и восхищением, 
Ваши амбассадоры «Истории Успеха»

Лаура Сахипова 
  laurita_khanym

Мираида Шахарова 
 miraida.buh

Екатерина Быстрянина 
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Асем Нурланова 
 assema.boss
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Анна Бондаренко 
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ИСТОРИЯ УСПЕХА

За 10 лет она открыла четыре ма-
газина, в том числе мини-маркет, 
ставшие настоящим брендом. Сов-
сем скоро выйдет в свет ее книга, в 

которой она подробно рассказывает о се-
крете своего успеха и делится советами с 
теми, кто только начинает свой путь.

Сегодня торговая сеть Art  House пред-
лагает широкий ассортимент косметики, 
парфюмерии и стильной одежды. Каждая 
коллекция тщательно отобрана и соответ-
ствует самым актуальным современным 
трендам. Екатерина не боится инноваций 
и всегда ищет новые возможности для 
развития своего бизнеса. Уникальность ее 
истории в том, что она запустила масштаб-
ный проект, не имея начального капитала. 
Но имела мечту и надежную поддержку в 

лице родителей и старшей сестры Алеси, 
которую, как говорит она сама, считает 
верным и надежным другом, мудрым на-
ставником, и с которой делит свой успех 
пополам. 

– Если бы 10 лет назад мне сказали, что 
я открою несколько магазинов, и они будут 
популярными, я бы точно не поверила, – 
улыбается Екатерина. – Я же обычная дев-
чонка из простой семьи. Звезд с неба не 
хватала, окончила школу №7, затем посту-
пила в ЗКИТУ на факультет нефтегазового 
дела. Оплачивать учебу помогала старшая 
сестра. Единственное, что я стала делать на 
тот момент – это хорошо учиться, я дейст-
вительно очень старалась.

Первый раз свои лидерские качества и 
невероятное умение добиваться постав-

ленных целей Екатерина продемонстри-
ровала именно в вузе. Благодаря упорству 
и трудолюбию она стала одной из лучших 
студенток университета. Активная, ответст-
венная, инициативная – гордость высшего 
учебного заведения. Ее фотографию не 
снимали с Доски Почета и ставили в при-
мер остальным студентам. Авторитетом 

девушка, создавшая «ART HOUSE»
Екатерина Быстрянина –

МЫ ПРОДОЛЖАЕМ РАССКАЗЫВАТЬ ЧИТАТЕЛЯМ УДИВИТЕЛЬНЫЕ ИСТОРИИ УСПЕХА ЛЮДЕЙ, СУМЕВШИХ ВОПЛОТИТЬ 
В РЕАЛЬНОСТЬ СВОИ САМЫЕ НЕВЕРОЯТНЫЕ МЕЧТЫ. ГОВОРИМ ОБ ИХ ОПЫТЕ, РАСКРЫВАЕМ СЕКРЕТЫ И ДЕЛИМСЯ 
ИХ ЛАЙФХАКАМИ. ОЧЕРЕДНАЯ ПРИЯТНАЯ ВСТРЕЧА ДЛЯ ВАС. НА ОБЛОЖКЕ – НЕОБЫКНОВЕННАЯ, ТРЕПЕТНАЯ 
И НЕЖНАЯ ДЕВУШКА, ВЛАДЕЛИЦА САМОЙ ПОПУЛЯРНОЙ СРЕДИ ЖЕНЩИН СЕТИ МАГАЗИНОВ ART HOUSE. 
ЗНАКОМЬТЕСЬ: ЕКАТЕРИНА БЫСТРЯНИНА – БИЗНЕС-ЛЕДИ, СОВЕРШИВШАЯ НЕВОЗМОЖНОЕ.

Наведите камеру на этот  
qr-код и смотрите видеоверсию 

#ИсторииУспеха Екатерины 
Быстряниной на нашем  

YouTube-канале
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Екатерина пользовалась как среди сво-
их однокурсников, так и среди препода-
вателей. Наверное, поэтому именно ей, 
второкурснице, предложили поучаство-
вать в республиканском конкурсе среди 
инженерно-технологических вузов. Кон-
курс объявила компания Karachaganak 
Petroleum Operating B.V. Разыгрывалось 
всего лишь 15 грантов, и сотни студентов со 
всей страны желали их получить. 

– Я была отличницей, но, если честно, 
сомневалась. До сих пор помню волнение, 
которое меня тогда охватило. Сначала ду-
мала, стоит или нет, а потом сказала сама 
себе: «Не стоит переживать, нужно просто 
попробовать». В одном из заданий нужно 
было написать эссе о будущем Казахстана 
и перевести текст на английский язык. Я 
выполнила задание, отправила работу и 
забыла. Если честно, на победу не надея-
лась. Но в один день позвонил мой педа-
гог и сообщил, что я в числе победителей. 
Сразу не поверила: столько участников из 
разных вузов, количество призовых мест 
ограничено, а я в числе победителей. Ра-
дости не было предела: приличный призо-
вой фонд на два года освободил от оплаты 
учебы. К тому же, еще оставались деньги, 
которые я потратила на курсы английско-
го языка, мне необходимо было его под-
тянуть.

Девушка была уверена, после вуза про-
блем с трудоустройством у нее не будет. Она 
разослала резюме по компаниям и органи-
зациям и стала ждать предложений. Однако 
звонков от работодателей не последовало. 

– Я случайно встретила знакомых, у 
которых поинтересовалась насчет рабо-
ты, передала свое резюме, и уже через 
несколько дней меня пригласили на со-
беседование на должность секретаря-пе-
реводчика. Здесь я проработала три года, 
получила определенный опыт. Но в ка-
кой-то момент решила уйти. Во мне была 
предпринимательская жилка, которая не 
давала покоя, я хотела открыть свое дело. 
К слову, в этот период я стала шить. Причем 
за швейную машинку села спонтанно, ни-
кто меня этому не учил. Появились первые 
заказы, а вместе с ними и деньги, я наняла 
себе помощницу. Была мысль открыть свое 
ателье, но я понимала, что для этого необ-
ходимы серьезные вложения, а больших 
денег у меня на тот момент не было. 

Екатерина все-таки приняла решение 
уволиться, хотя и руководство компании, и 
ее коллеги не хотели с ней расставаться, но 
решение уже было принято. На получен-
ные расчетные деньги она арендовала по-
мещение, в котором открыла свой первый 
магазин уникальных товаров. Продавать 
решила изделия местных рукодельниц. 
Идею увидела в интернете, москвичка сда-

вала в аренду торговые полки для масте-
риц, лавку ремесленников так и назвала 
«Своя полка». 

– Я начала бизнес в период кризиса. 
Тогда как раз резко вырос доллар. Если бы 
сейчас меня попросили ввязаться в такую 
авантюру, я, наверное, не согласилась бы, 
но тогда меня ничто не могло остановить, 
– улыбается Екатерина. – Очень хорошо 
помню, как искала место для магазина, и в 
итоге нашла. Не испугало и то, что помеще-
ние было не в самом хорошем состоянии. 
Засучив рукава, я просто принялась за ре-
монт, ясно представляя, каким в итоге ста-
нет мой магазин. Наводила порядок с азар-
том, воплощала в жизнь все свои самые 
смелые решения. Мне помогали моя семья 
и подруги. Не было никаких сомнений, по-
лучится или нет. Абсолютно была уверена 
в правильности своего решения. Правда, 
тогда еще не осознавала, что предприня-
ла два правильных стратегически важ-
ных шага – арендовала магазин в месте, 
которое оказалось проходным, и открыла 
его накануне новогодних праздников и 
Рождества. Как известно, это время, когда 
все друг другу дарят самые необычные по-
дарки. Постепенно прилавки заполнялись 
сувенирами, игрушками, декоративными 
букетами ручной работы. Также я сдавала 
в аренду вешалки, так что все желающие 
могли через мой магазин что-то продать. Я 
вела переговоры с мастерицами, объясняя 
им выгодность моего предложения. Плю-
сов было достаточно. Им не нужно было 
открывать свое ИП, нанимать продавцов, 
искать покупателей, делать рекламу, я все 
это брала в свои руки. Параллельно учи-

лась вести бухгалтерию, записывала, ка-
кой товар приняла, что продала и на какую 
сумму. При этом успевала делать красивые 
фотографии и выставлять их в социальные 
сети. В декабре наш товарооборот составил 
миллион тенге, каждый из нас остался при 
своих интересах. Я также предварительно 
учла, что январь и февраль будут месяцами 
простоя, спрос на товар будет значительно 
ниже, поэтому отложила деньги за аренду. 
Но все-таки торговли большой в эти меся-
цы не было, и от меня стали уходить масте-
рицы, мои полки стали пустеть. 

Наверное, кто-то другой, испугавшись 
трудностей, остановил бы торговлю, закрыл 
магазин и оправдывал все это трудны-
ми временами, но Екатерина снова взяла 
ситуацию в свои руки, вместе с мамой они 
сами стали делать ручные поделки – экзо-
тические топиарии, уникальные браслеты, 
сувениры... Тогда же предприимчивая де-
вушка решила разбавить ассортимент кос-
метикой. И это было еще одно стратегиче-
ски правильное решение. Она отправилась 
на оптовый рынок и закупила небольшое 
количество губных помад, теней, румян, 
кремов. Все это стало пользоваться спросом. 

– Я до сих пор помню момент. После того 
как мастерицы перестали мне приносить 
свои работы, мы с мамой сами стали их 
делать. Наша первая выручка составила 
пять тысяч тенге, но мы были необыкно-
венно счастливы. В 2017 году с сестрой 
отправились в первую поездку за товаром 
в Алматы, и это стало для нас настоящим 
событием. В выборе одежды полагались 
на вкус Алеси, что касалось косметики, это 
уже решала я, так как неплохо разбира-
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лась в этом. Дорога заняла примерно пять 
дней, это уже потом я поняла, что нужно 
летать самолетом, так как самое дорогое 
для предпринимателя – это время. Тогда 
же Алеся посоветовала мне купить авто-
мобиль. Он нужен мне был для работы. 
Сестра заняла мне часть денег, какие-то 
сбережения у меня были, и я купила свою 
первую машину. Эта покупка для меня 
стала первым результатом моего труда. 
Проездила на ней год, потом уже взяла 
автомобиль из салона, и это снова была 
идея сестры. В этот раз я оформила ма-
шину в кредит. Алеся была уверенна, что 
долг банку я смогу выплатить, и на этот 
счет переживать не стоит. Так и случилось, 
кредит я закрыла за год. Следом было при-
нято решение купить квартиру. Еще у нас с 
сестрой была мечта. Мы хотели отправить 
родителей на отдых за границу. Приобрели 
путевки в Тунис и полетели вместе с ними. 
Это был прекрасный момент сближения 
нашей семьи, мы весело провели время 
вместе. Правда, родителей пришлось уго-
варивать согласиться на поездку, мы про-
сто были счастливы вместе. Спустя четыре 
года папы не стало, и это большая потеря, 
которую мы ощущаем до сих пор. Я рада, 
что нам удалось организовать этот отдых 
и еще поездку для них в Турцию. Все эти 
счастливые мгновения остались в нашей 
памяти и на фотографиях, сделанных во 
время путешествия. 

Екатерина активно развивала бизнес. 
Открыла первый магазин Art House, в ко-
тором уже основным ассортиментом были 
товары для женщин и девушек – космети-
ка, парфюмерия, бижутерия… Она опять 
арендовала помещение, сама делала 
ремонт, продумывала дизайн и марке-
тинговую стратегию. Затем открыла еще 
один магазин и еще. Ей каждый раз при-
ходилось браться за, казалось бы, совсем 
не девичьи дела, но с которыми она пре-
восходно справлялась. Как говорит сама 
Екатерина, никакие трудности, связанные 
с ремонтом, ее не пугали. Она на самом 
начальном этапе могла видеть конечный 
результат. И в итоге всякий раз получала 
именно то, что хотела. 

– Я постоянно находилась в работе, 
даже когда просто ездила по городу обра-
щала внимание на объявления об аренде. 
Созванивалась с хозяевами, вела перего-
воры. И тут же принималась за дело, не 
обращая внимания на чьи-то коммента-
рии и хейты, а было и такое. Но я такой 
человек, не оглядываюсь назад и не сом-
неваюсь в себе, просто продолжаю зани-
маться своим делом и иду вперед, всякий 
раз спокойно обдумывая каждый следую-
щий шаг. Это же советую и другим, – гово-
рит наша героиня. 
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 Абая, 66 (Новый двухэтажный магазин), Назарбаева, 216/2 (напротив ОМЗ /Queens), ТД Asia Mall (островок 
напротив Gloria Jeans), ТД «ЖАНГИР ХАН» (островок на 1 этаже)

Очень много было приятных пережива-
ний у Екатерины с открытием супермар-
кета. Этот грандиозный проект, намного 
масштабнее предыдущих. Ей предстояло 
решить много вопросов: начиная с ре-
монта, дизайна, закупа товара в больших 
объемах. Необходимые средства на реа-
лизацию у Екатерины были, и она снова 
смело взялась за дело. В здании, которое 
арендовала, общей площадью 405 кв. ме-
тров, было огромное панорамное окно, и 
Екатерина решила воплотить в жизнь еще 
одну креативную идею: открыть в своем 
торговом доме кофейню. 

– Клиенты не просто должны покупать, 
шопинг должен стать приятным время-
препровождением и удовольствием. В тот 
период огромную моральную поддержку 
оказал мне мой супруг Вадим. У него свой 
бизнес, но, несмотря на постоянную заня-
тость, он всегда был рядом. Мне придавали 
уверенности его мудрые советы и крепкое 
плечо, которое я всегда чувствую рядом с 
собой. Он – моя поддержка и опора, мой 
самый главный помощник. 

С открытием крупного магазина у Ека-
терины связано очень много приятных 
моментов, но самое главное – рождение 
сына. Будучи в положении, она продолжа-
ла решать все дела по бизнесу, а потом уе-
хала рожать в Самару. Как только молодая 
мама вернулась в Уральск, она практиче-
ски сразу включилась в работу. 

– Даже находясь в родильном доме, я 
старалась решать организационные мо-
менты. Я просто не могла спокойно сидеть 
и ждала минуты, когда, наконец-то, я буду 
включена снова в свою привычную жизнь, – 
говорит Екатерина.

– Чтобы мечта стала реальностью, необ-
ходимо идти к ней, несмотря ни на что. Не 
стоит бояться неудач, они становятся сти-
мулом, – говорит Екатерина. – Если у вас 
есть мечта, лелейте ее и делайте все для 
того, чтобы она смогла осуществиться. Не 
думайте о плохом, просто идите к цели.

Екатерина – прекрасный пример 
успешного предпринимателя, который не 
боится ставить перед собой самые высо-
кие планки. Теперь она сама вдохновляет 
многих молодых людей, мечтающих о соб-
ственном бизнесе. Art House – это не про-
сто магазины, это целый мир бьюти-инду-
стрии и стиля, в который невозможно не 
влюбиться. С каждым годом ее магазины 
расширяют линейку товаров, принося ра-
дость и вдохновение еще большему коли-

честву покупателей. Art House стал насто-
ящим оазисом для тех, кто ценит качество, 
вкус и индивидуальность.

– Я не собираюсь останавливаться, у 
меня по-прежнему много задумок и идей, 
которые я обязательно реализую. В моих 
планах не только продавать чью-то про-
дукцию, но и создать свой собственный 
парфюмерный бренд, который обязатель-
но станет знаком качества, элегантности 

и шика. Я буду продолжать развиваться 
сама и вести за собой свою команду, лю-
дей, которые верят мне и стараются не 
подвести. 

Art House уже давно не просто магази-
ны, это целое движение, объединяющее в 
себе красоту, эстетику, моду и личностное 
развитие. Екатерина верит, что каждый 
клиент – это ее соавтор, который вместе с 
ней создает уникальную историю.
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«Женщина должна быть красивой 
независимо от обстоятельств»

Ляна Турсынова:

ЛЯНА АЛЕКСЕЕВНА ТУРСЫНОВА –ПРИМЕР УНИКАЛЬНОЙ ЛИЧНОСТИ. ЖЕНЩИНА, КОТОРАЯ СОЗДАЛА СЕБЯ САМА. ОНА ИЗ 
ПРОСТОЙ СЕМЬИ, НО ЭТО НЕ ПОМЕШАЛО ЕЙ ДОБИТЬСЯ В ЖИЗНИ МАКСИМАЛЬНОГО УСПЕХА. РЕСТОРАТОР, ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ДЕЯТЕЛЬ, ПОЧЕТНЫЙ ГРАЖДАНИН ГОРОДА УРАЛЬСКА, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА ДЕЛОВЫХ ЖЕНЩИН ПАЛАТЫ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ ЗКО, ЭКС-ДЕПУТАТ ОБЛАСТНОГО МАСЛИХАТА ТРЕХ СОЗЫВОВ И ПРОСТО КРАСИВАЯ И СЧАСТЛИВАЯ 
ЖЕНЩИНА. СЕГОДНЯ ОНА СТАЛА МОТИВАТОРОМ ДЛЯ МНОГИХ ДРУГИХ, КТО УЖЕ В БИЗНЕСЕ ИЛИ ТОЛЬКО СТРЕМИТСЯ В НЕГО.

Еще в школьном возрасте нашей геро-
ине приснился странный сон: она – 
директор ресторана. Тогда и подумать 
не могла, что такое возможно, но сон 

оказался вещим. Вскоре она действительно 
стала директором ресторана «Колос», чи-
сленность работников которого составляла 
500 человек. На тот момент ей было 30 лет. 
Несмотря на молодой возраст, уверенно взя-
лась за работу. Такой у нее характер – труд-
ностей и работы не боится. Благодаря этому 
не только пышные свадьбы и торжественные 
юбилеи проходили на высшем уровне, но и 

встречи высокопоставленных гостей. В этот 
период «Колос» имел высокий статус, отли-
чался вкусной кухней и высоким уровнем 
обслуживания.

Ляна Алексеевна из тех людей, кто очень 
любит жизнь и ни при каких обстоятельст-
вах не унывает. Вот и сейчас она дает сти-
мул всем тем, кому кажется, что наступили 
трудные времена. Она уверена, если человек 
привык трудиться, бояться не стоит.

– К труду нас с детства приучили родители. 
Наша мама некоторое время работала убор-
щицей в школе, где я училась во втором клас-

се. После уроков вместе с ней мыла полы. Не 
смущалась и не стеснялась, главное – жела-
ние помочь маме. Мне было 12 лет, когда ста-
ла работать в поле вместе со взрослыми. Мы 
жили в Узбекистане, семьи брали в аренду 
земельные участки и вместе их обрабатыва-
ли. Жара +40, а мы в поле, под солнцепеком. 
Но никто не жаловался, так приучили: труд – 
естественное явление. Мы должны были 
помогать родителям, семья многодетная, 
пятеро детей. Тогда, под узбекским палящим 
солнцем, формировался мой будущий харак-
тер, – говорит Ляна Алексеевна. – В Уральске 
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я окончила школу, вуз и сразу стала работать.
В этом году исполняется 44 года ее тру-

довому стажу, 42 года в сфере ресторанного 
бизнеса. Вся жизнь Ляны Алексеевны посвя-
щена общественному питанию – ресторан-
ный бизнес, организация питания в больни-
цах и школах.

– Все удалось благодаря моей команде, 
которая была создана еще тогда и до сих пор 
со мной. Горжусь тем, что работники от меня 
не уходят, работают по 30 и 40 лет, а начи-
нали вместе юными, – говорит Ляна Алексе-
евна.

Лихие 90-е пронеслись, оставляя после 
себя разруху. Развалился Советский Союз, 
молодой Казахстан только вставал на ноги. 
Работы нет, денег нет, но наша героиня смо-
трела в будущее с оптимизмом.

– В системе торговли и общественного пи-
тания я была самым молодым руководите-
лем. В период развала страны на мне лежала 
огромная ответственность – не дать людям 

упасть духом. Как первый руководитель я 
должна была действовать. Искала пути – 
продавала мебель, сахар, хозяйственное 
мыло. Знала, что все трудности временны, и 
это же говорила сотрудникам. На первом эта-
пе приватизации мы выкупили здание буду-
щего первого частного ресторана «Азия». 
Участвовали в аукционах, купили кафе «Фа-
ина». Гораздо позже открыла ресторан «Фа-
зенда», – рассказывает Ляна Алексеевна.

Много лет она занимается школьным пи-
танием. Еще в те времена комплекс «Колос» 
отвечал за питание в столовых 17-й и 19-й 
школ. К этому вопросу все эти годы Ляна 
Алексеевна подходит с особой ответственно-
стью. Для нее это не новый вопрос, она раз-
бирается в нем лучше всех.

– Вопрос в другом: как сейчас формиру-
ется сама процедура организации питания 
учащихся. С годами меняются правила, кри-
терии, но не меняется суть – на нас огромная 
ответственность – кормить детей, то есть, 
забота о будущем страны и здоровье нации. 
Каждый предприниматель должен это по-
нимать. Питание детей и больных – это не 
заработок, это социальная ответственность, 
– говорит Ляна Алексеевна.

Совет деловых женщин Палаты  
Предприниимателей ЗКО объединил око-
ло 700 активных, целеустремлённых и де-
ятельных дам области. Под руководством 
Ляны Алексеевны они активно участвуют не 
только в общественной жизни области, но 
и страны: проводят круглые столы, органи-
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зуют мастер-классы, выставки, заключают 
меморандумы. 

– Только с начала года мы уже провели 
спортивный марафон Batys Winter Run 2025. 
Участвовали ребята из России, забег полу-
чился международным. Провели вторую 
областную выставку сладостей «Тәтті Fest». 
На выставке была представлена продукция 
пищевой промышленности местных товаро-
производителей. Участвовало 67 человек, а 
сколько ее посетило, трудно сосчитать. За-
ключили меморандум с партией «Ауыл», от-
крыли магазин национальных товаров, где 
представлены изделия лучших мастеров и 
ремесленников, – говорит наша героиня.

Еще она уверена, женщина должна быть 
не только деловой, активной, но и шикарной. 
Ляна Алексеевна тщательно следит за сво-
ей внешностью и старается держать себя в 
форме. В этом тоже старается мотивировать 
других.

– Мой девиз: женщина должна быть кра-
сивой независимо от обстоятельств. Тогда 
она будет счастлива, а значит, счастлива 
будет семья. А еще я за традиционные цен-
ности. У меня муж, четверо детей и столько 
же внуков. По национальности кореянка, а в 
душе казашка, муж казах, – улыбается она. 
– Традиции и обычаи казахского народа мне 
родные. 24 года назад, ради мужа и семьи, 
приняла ислам.

У Ляны Алексеевны удивительная судь-
ба, но еще более удивительное отношение 
к жизни. Несмотря на внешнюю хрупкость, 
она невероятно сильная женщина с желез-
ным характером и с огромным желанием 
жить и делать что-то полезное не только для 
себя, но и для других.

  sdzh_zko

СОВЕТ ДЕЛОВЫХ ЖЕНЩИН
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В мероприятии, организованном Советом деловых женщин ЗКО при поддержке акимата области и филиала партии «Ауыл», приняли 
участие более 200 бегунов. Это члены СДЖ и все желающие. Марафон был на высоком уровне! Всеобщее настроение, восторг и вдохнове-
ние - тому яркое свидетельство. 

- Тысячи эмоций и впечатлений таких, казалось бы, коротких дистанций. Всего часок спортивного марафона, а столько задора и радости, - 
делятся члены СДЖ,  которые продумали буквально все до мелочей: от экипировки до горячего перекуса. 

По итогам марафона первыми среди женщин финишировали Аккенже Таубаева, Айман Сарсенгалиева и Турсынай Султангалиева, а 
среди мужчин самыми быстрыми оказались Жарас Айтуаров,  Архат Исенгалиев и Мансур Муканов. 

МАРАФОН  
«BATYS WINTER RUN-2025»
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Гульназ Магжановна родом из Каз-
таловского района, однако ее фор-
мирование как личности состоялось 
в Таскалинском районе. Окончила 

школу, затем педагогический институт им. 
А.С. Пушкина, факультет русского языка и 
литературы. Она была уверена, что из шко-
лы не уйдёт, перед глазами был пример 
замечательного педагога, учителя по рус-
скому языку и литературе Любови Дмитри-
евны Мищенко.

– Она была моим идеалом, и я очень 
хотела быть похожей на нее, – с теплотой 
говорит Гульназ Магжановна. – Именно 
Любовь Дмитриевна привила нам любовь 
к литературе, к чтению и языку. Для меня 
крайне важна чистота языка, грамотность 
речи и словарный запас собеседника. Я 
считаю, это показателем образованности и 
культуры в целом.

Её партийная карьера началась с долж-
ности секретаря райкома комсомола, на 
которую её избрали единогласно на район-
ной комсомольской конференции. Именно 
здесь она закалила характер и научилась 
работать с людьми. Этот опыт стал бесцен-
ным фундаментом для её дальнейшей ра-
боты.

В 90-е годы пригласили на должность 
заместителя акима района по социальным 
вопросам. Она курировала вопросы обра-
зования, здравоохранения, занятости и 
социальной защиты населения, внутрен-
ней политики, развития языков, культуры 
и архива, религиозной и межнациональ-
ной политики, молодёжной политики, фи-
зической культуры и спорта. Как говорит 
Гульназ Магжановна, она не представляла, 
насколько это будет непросто. Независи-

мый Казахстан строился на фоне разрухи: 
задерживали зарплату, люди теряли рабо-
ту, оказываясь в отчаянном положении. В 
коридоре приемной нового заместителя с 
раннего утра толпились люди. Шли с набо-
левшим, как в последнюю инстанцию.

Гульназ Магжановна не просто внима-
тельно выслушивала каждую проблему. 
Она пропускала их через себя, искренне 
сопереживая и стремясь помочь. Лично 
звонила нужным людям, находила деньги 
для оплаты дорогостоящего лечения, ра-
боту. Двери её кабинета были открыты для 
каждого. И люди поверили, она быстро за-
воевала авторитет у своих земляков.

– Иногда просили ведро муки, продукты, 
деньги на похороны. А где их было взять, 
если счета пустые? А помочь хотелось, 
люди в отчаянии. Помогали жителям сами 
земляки – директора совхозов, руководи-
тели только что создавшихся производст-
венных кооперативов, которых я обзвани-
вала, периодически прося помощи. Многие 
проблемы так и решались, общими усилия-
ми. Наш район единственный, кто смог со-
хранить пионерский лагерь. Он до сих пор 
действует, и каждое лето в нём отдыхают 
школьники. А был период, когда заведу-
ющая каждый вечер приходила ко мне в 
кабинет, и мы вместе с ней согласовывали 
меню на следующий день из имеющихся 
в наличии продуктов. Среди множества 
ежедневно решаемых проблем стояла за-
дача найти продукты для детского питания. 
Также вместе с главным врачом противоту-
беркулезной больницы Габди Яковлевичем 
Новиком смогли ее не просто сохранить, 
методом народной стройки построили для 
больных баню. Каким-то невероятным 

способом он находил для учреждения не-
обходимые лекарства. В общем, каждый из 
нас, находясь на своём месте, делал то, что 
мог. Нами двигала вера в светлое будущее, 
которое, как казалось тогда, не за горами, – 
рассказывает она.

В качестве заместителя акима Таскалин-
ского района Гульназ Магжановна прора-
ботала семь лет. Затем супруга по работе 
перевели в областной центр. Гульназ Ма-
гжановна, поставив семейные ценности в 
высшие приоритеты, отправилась следом. 
В Уральске она стала работать на долж-
ности, связанной с поддержкой женщин и 
семьи, это стало новым этапом в её карье-
ре. Она вновь окунулась в работу с людьми, 
стала решать вопросы, касающиеся семьи, 
здоровья, трудоустройства женщин. 

– На тот момент в области была единст-
венная женская общественная организа-
ция «Союз женщин Приуралья», созданная 
Екатериной Дмитриевной Балгабаевой. 
Вместе с заместителем акима г. Уральска 
Еленой Ивановной Тарасенко и секретарём 
областного маслихата Галинур Галимовной 
Шамшаевой мы открыли филиал Ассоциа-
ции деловых женщин ЗКО.

Гульназ Магжановна по-прежнему ре-
шала социальные проблемы, касающиеся 
женщин. По её инициативе были выпуще-
ны два сборника стихов. В первом, наряду с 
известными авторами, были опубликованы 
стихи начинающих поэтесс. Одной из них 
была студентка ЗКГУ, теперь известная в 
республике акын Жансая Мусина. Вторая 
книга – сборник стихов талантливой поэ-
тессы Улдай Сариевой.

– Работа была интересная, плодотвор-
ная. Много событий, проводили огромное 

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

«Двери моего кабинета  
были открыты для каждого»

Гульназ Кульжанова: 

В КАЖДОМ НОМЕРЕ МЫ ЗНАКОМИМ ВАС С ИНТЕРЕСНЫМИ ЛЮДЬМИ. И КАЖДАЯ ВСТРЕЧА – ОТКРЫТИЕ. 
СЕГОДНЯШНЯЯ НАША ГЕРОИНЯ ДОКАЗАЛА ВСЕЙ СВОЕЙ ЖИЗНЬЮ, ЧТО СЛАБЫЙ ПОЛ МОЖЕТ МНОГОЕ.  
ГУЛЬНАЗ МАГЖАНОВНА КУЛЬЖАНОВА СВОЮ КАРЬЕРУ НАЧИНАЛА С КОМСОМОЛА, МНОГО ЛЕТ РАБОТАЛА 
ЗАМЕСТИТЕЛЕМ АКИМОВ ПО СОЦИАЛЬНЫМ ВОПРОСАМ ТАСКАЛИНСКОГО РАЙОНА И РАЙОНА БАЙТЕРЕК. ВЫЙДЯ 
НА ПЕНСИЮ, ЗАНЯЛАСЬ ОБЩЕСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ. ПО ПРИГЛАШЕНИЮ ВОШЛА В КЛУБ «ЗАСЛУЖЕННЫЕ 
ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ». В ЭТОМ ГОДУ ВОЗГЛАВИЛА ЕГО РАБОТУ.
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количество мероприятий. Чествовали ма-
терей-героинь, помогали малоимущим и 
многодетным семьям, организовывали фо-
румы, круглые столы, заседания. Я восемь 
раз возила женщин области на встречу с 
президентом. И это было очень волнитель-
но для них, мы помогали им собираться, 

вместе выбирали наряды, посещали сало-
ны, – рассказывает Гульназ Магжановна.

Совсем скоро её снова пригласили на 
должность заместителя акима по соци-
альным вопросам, но уже Зеленовского 
района. Она согласилась и опять с головой 
окунулась в ворох проблем и социальных 

вопросов, которые необходимо было ре-
шать, но теперь у нее было не только ог-
ромное желание помогать людям, но и ог-
ромный багаж опыта и знаний. До выхода 
на пенсию Гульназ Магжановна работала 
заместителем председателя областного 
филиала партии «Нұр Отан» и стала первой 
женщиной в руководстве. С её приходом 
увеличилось количество женщин как в ап-
паратах филиалов партии, так и среди де-
путатского корпуса.

Люди помнят и уважают Гульназ Ма-
гжановну за ее доброту, отзывчивость и 
готовность прийти на помощь в трудную 
минуту. При встрече каждый вспоминает, 
как когда-то она поддержала их. Гульназ 
Магжановна объясняет, что просто делала 
свою работу так, как подсказывало сердце. 

Сегодня она возглавляет клуб «Заслужен-
ные женщины Приуралья». Деятельность в 
качестве председателя клуба начала с под-
писания меморандумов с двумя политиче-
скими партиями «Аманат» и «Ауыл». 

Также стоит отметить, что она счастли-
во проживает и свою личную жизнь. У нее 
прекрасная семья, она создала крепкий 
тыл. Есть и увлечения для души – много чи-
тает и любит путешествовать.

– Впереди ещё много планов, – делится 
Гульназ Магжановна, – встречи с интерес-
ными людьми, организация интересных 
встреч, чествование уважаемых женщин 
Приуралья.

Гульназ Магжановна – пример челове-
ка, который своим трудом и сердечным 
отношением заслужил признание и ува-
жение людей. Ее энергия, опыт и неравно-
душное отношение к людям по-прежнему 
востребованы. Она продолжает служить 
обществу, объединяя людей разных по-
колений и помогая им реализовать свой 
потенциал.



ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

«ФУНДАМЕНТАЛЬНЫЕ ПРАВА 
ЧЕЛОВЕКА ОТМЕНЕ НЕ ПОДЛЕЖАТ»

Жанат Нурмагамбетова:
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В ежедневные обязанности Жа-
нат Жандуллаевны входит рас-
смотрение обращений граждан, 
чьи права были нарушены, в том 

числе действиями или бездействием го-
сударственных органов, должностных 
лиц, а также организаций, оказываю-
щих общественно значимые услуги. Жа-
нат Жандуллаевна является «последней 
надеждой» для тех, кто исчерпал все 
другие возможности отстоять свои права 
– гражданские и человеческие.

– Институт Уполномоченного по пра-
вам человека в Казахстане был открыт и 
получил конституционный статус в 2022 
году. После издания закона должности 
представителей УПЧ были официально 
открыты во всех областях. Главная цель 
работы института – не просто констата-
ция факта нарушения, а реальное восста-
новление прав граждан, – говорит Жанат 
Жандуллаевна. – Уполномоченным по 
правам человека в Казахстане является 
Артур Ластаев, на эту должность назна-
чает сам Глава государства. Данный шаг 
дает казахстанцам новую возможность 
защитить свои права и свободы. Не в 
последнюю очередь в наши обязанности 
входит активное повышение правовой 
грамотности населения: проводим семи-
нары, лекции и консультации, чтобы пре-
дотвратить нарушения прав, объясняя 
людям, как защитить себя и свои интере-
сы. Также налаживаем конструктивный 
диалог с различными государственными 
органами и должностными лицами, до-
биваясь от них соблюдения законности 
и уважительного отношения к правам 
граждан. Права человека делятся на две 
важные категории. Во-первых, это есте-
ственные, фундаментальные права. Они 
даны каждому от рождения независимо 
от места рождения, гражданства и пола. 
То есть, это право на жизнь, на здоровье, 
на безопасность, на справедливый суд, 
на защиту от дискриминации и другие, 
закрепленные в 40 мандатах, касающих-
ся фундаментальных прав человека. Это 
неотъемлемые права, они не подлежат 
отмене. Вторая категория, с которой ко 
мне часто обращаются, – это приобре-
тенные права. То есть, это те права, ко-
торые человек приобретает в результате 
взаимодействия с различными учрежде-
ниями, организациями и другими людь-
ми. Например, если вопрос касается 

проблемных займов, взаимодействия с 
образовательными учреждениями в пла-
не школьной формы, которая прописана 
в Уставе, здесь речь идет как раз о прио-
бретенных правах, и вопрос решается в 
соответствии с действующим законода-
тельством Республики Казахстан, регла-
ментирующим ту или иную сферу. Рас-
смотрение ситуаций с приобретенными 
правами в компетенцию представителя 
УПЧ не входит, хотя, безусловно, кон-
сультацию и разъяснение обратившимся 
гражданам мы даем, – говорит Жанат 
Нурмагамбетова.

Каждый день у Жанат Жандуллаев-
ны прием и рассмотрение жалоб: при 
необходимости она лично встречается с 
человеком, внимательно выслушивает 
проблемы и тщательно изучает пред-
ставленные документы. Личный контакт, 
возможность быть услышанным и поня-
тым сами по себе оказывают огромную 
поддержку людям, находящимся в со-
стоянии отчаяния. С начала года к ней 
поступило около 50 обращений, и ка-
ждое – крик души. Ни одно заявление не 
остается без её внимания. На основании 
поступивших жалоб она инициирует про-
верки, направляет запросы в различные 
инстанции, взаимодействует с государ-
ственными органами, так как уверена 
– без консолидации усилий всех заин-
тересованных сторон успеха в работе не 
достичь. В её деятельности помогает ог-
ромный опыт – до назначения на долж-
ность Представителя УПЧ Жанат Жан-
дуллаевна являлась уполномоченным по 
правам ребенка по ЗКО, возглавляла Ко-
митет по правовой статистике, около 30 
лет занимала руководящие должности в 
надзорной сфере — управлении Комите-
та по правовой статистике и специаль-
ным учетам Генеральной прокуратуры 
по ЗКО.

– Главные направления моей работы 
сегодня связаны с защитой прав соци-
ально уязвимых категорий населения: 
пенсионеров, инвалидов, детей, много-
детных семей. Растет число обращений, 
касающихся жилищных прав и трудоу-
стройства. После паводка многие при-
ходили с жалобами, что им не выделили 
жилье, хотя они пострадали. Сейчас бо-
ремся с таким распространенным злом, 
как принятие на работу сотрудников без 
договоров. Это, во-первых, грубое нару-

шение прав трудящегося человека, так 
как все имеют право на безопасный и 
достойно оплачиваемый труд, а также на 
социальную защиту, регламентируемую 
трудовым законодательством и фунда-
ментальным правом человека на труд. 

Отсутствие трудового договора – гру-
бое нарушение закона. В этом случае 
сотрудник незаконно лишается соци-
альных и пенсионных выплат, а также 
каких-либо гарантий. Так, ко мне обрати-
лась мать девушки, которая пострадала 
на производстве. Работодатель, крупный 
предприниматель, не хотел возмещать 
материальный ущерб, хотя она получи-
ла серьезную травму. После множества 
ходатайств и обращений мы смогли до-
биться справедливости, – говорит Жанат 
Жандулаевна.

 Важным остается и вопрос соблю-
дения прав граждан в местах лишения 
свободы. По роду деятельности Жанат 
Жандуллаевна посещает учреждения 
уголовно-исполнительной системы, осу-
ществляет мониторинг условий, в кото-
рых находятся лица, отбывающие нака-
зание, а также подследственные. Бывает 
и так, что, работая по одному обращению, 
удается предотвратить нарушение прав 
других людей. Например, Жанат Жан-
дуллаевна помогла установить инвалид-
ность одному из осужденных. Ситуация 
была непростая: у человека была частич-
ная парализация. Жанат Жандуллаевна 
в первую очередь добилась оказания 
необходимой медицинской помощи, а 
затем – установления медико-социаль-
ной комиссией группы инвалидности и 
назначения положенных выплат от го-
сударства. Недавно состоялась встреча 
с этим осужденным. Ему нужна инва-
лидная коляска и корсет для поддержки 
спины, чтобы он мог выезжать на улицу, 
дышать свежим воздухом. В итоге он из-
менился и стал лучше выглядеть.

– Независимо от того, по какой статье 
человек отбывает наказание, я вижу в 
первую очередь гражданина, который 
обладает всеми фундаментальными пра-
вами человека. И в условиях заключения 
эти права также должны соблюдаться. 
Помимо спецконтингента, я встречаюсь 
также с сотрудниками ДУИС, провожу с 
ними консультации, разъяснительную 
работу, например, о том, что они имеют 
право на достойные условия труда, пси-

ЖАНАТ ЖАНДУЛЛАЕВНА НУРМАГАМБЕТОВА – ПРЕДСТАВИТЕЛЬ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА В 
ЗКО, ЕЕ РАБОТА ЯВЛЯЕТСЯ ВАЖНЫМ ОПЛОТОМ НАДЕЖДЫ ДЛЯ МНОГИХ ОТЧАЯВШИХСЯ ЛЮДЕЙ, СТОЛКНУВШИХСЯ 
С НАРУШЕНИЕМ ИХ ПРАВ. ЕЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ – ЭТО НЕ ПРОСТО ИСПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАННОСТЕЙ, А НАСТОЯЩЕЕ 
СЛУЖЕНИЕ ГРАЖДАНАМ НАШЕЙ СТРАНЫ, ПРОДИКТОВАННОЕ ГЛУБОКИМ СОЧУВСТВИЕМ И НЕПОКОЛЕБИМОЙ ВЕРОЙ 
В СПРАВЕДЛИВОСТЬ.

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ
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хологическую помощь, на то, что никто 
не имеет права оскорблять их по причине 
их рода деятельности. То есть, у каждого 
человека есть фундаментальные права, 
и институт УПЧ создан, чтобы помочь лю-
дям их отстоять.

Успех Жанат Жандуллаевны в ее ра-
боте во многом обусловлен богатым 
профессиональным опытом и глубоким 
пониманием правовой системы. Но, по-
жалуй, еще более важным фактором 
является ее неподдельное внимание к 
судьбам тех, кто пришел к ней за помо-
щью. Она искренне сопереживает лю-
дям, оказавшимся в трудной ситуации, 
и воспринимает их проблемы как свои 
собственные. Это позволяет ей завоевать 
доверие заявителей и эффективно помо-
гать им. Она не отступает перед трудно-
стями и не боится отстаивать права всех 
уязвимых категорий граждан, даже если 
для этого требуется призвать к ответу го-
сорганы и чиновников.

Ее работа – это постоянный вызов, тре-
бующий огромной самоотдачи и профес-
сионализма. Но Жанат Жандуллаевна с 
честью справляется с этой сложной и от-
ветственной задачей, оставаясь верной 
своему призванию – служить людям и 
защищать их права.

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

По всем вопросам вы можете обратиться 
по адресу: ул. Мухита, 50/1, каб 114,  
тел: +7 7112 503163   ombudsperson_zko
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Светлана Фролова: 

Светлана Павловна – не просто 
преподаватель, она настоящий 
наставник. Окончив вуз и пройдя 
множество специализированных 

курсов, обрела глубокие знания и богатый 
практический опыт. Это позволяет ей не 
только обучать, но и успешно консульти-
ровать, а также вести бухгалтерскую от-
четность для своих клиентов.

Особенность подхода заключается в её 
стремлении максимально передать свои 
знания ученикам. Светлана Павловна ще-
дро делится опытом, разбирает сложные 
ситуации и всегда готова ответить на во-
просы. Ученики отмечают: она объясня-
ет доступно и понятно. Отзывчивость и 
умение найти индивидуальный подход к 
каждому – еще один важный показатель. 
Она всегда готова прийти на помощь, под-
держать и направить.

Родом из Уральска. После школы при-
шла работать на завод имени Ворошилова 
чертёжницей. Параллельно поступила на 
вечернее отделение филиала Волгоград-
ского техникума, специальность – эконо-
мист.

– На завод я пришла, потому что в поли-
клинике завода работала медсестрой моя 
мама Евгения Васильевна Немолочнова, 
она и привела меня за руку, – вспомина-
ет Светлана Павловна. – Я проработала 
несколько лет, затем начались сложные 
90-е годы, задержки зарплаты. Экономи-
сты заводу были не нужны, и я решила 
переквалифицироваться, окончила кур-
сы бухгалтеров. Моим первым учителем 
стала Валентина Павловна Живогляд. 
Прекрасная женщина, которая не просто 
обожала свою профессию, она объясняла 
все настолько доступно, что я моменталь-
но влюбилась в бухгалтерию.

С 1993 года Светлана Павловна стала 
строить карьеру в качестве бухгалтера. 
Начинала с азов, работала в небольшой 
компании, затем в Управлении связи. В 
2000 году поняла, для дальнейшего роста 
необходимо высшее образование и посту-
пила в вуз. Параллельно продолжала по-
вышать квалификацию.

– Это непросто: работа, учёба и малень-
кий ребёнок требовали огромных усилий. 
Муж в командировках, он – железнодо-
рожник. Именно дочь была стимулом и 
мотивацией двигаться вперёд, – расска-
зывает героиня.

В 2005 году Светлана Павловна получи-
ла диплом о высшем образовании, но не 
остановилась на достигнутом, продолжа-
ла учиться. Прошла обучение по направ-
лению – профессиональный бухгалтер, а 
также налоговый консультант, консультант 
по декларациям. Когда поняла, что при-
шло время уходить из найма, у неё была 
своя клиентская база. Тот, кто её хорошо 
знал, подсказывали: можешь не просто 
работать, но и обучать других.

В 2015 году Светлана Павловна откры-
ла своё ИП, основав обучающие бухгал-
терские курсы. За 10 лет выпустила более 
400 учеников. Ее курсы – это не просто 
набор лекций, а индивидуальный под-
ход к каждому ученику, учитывающий 
уровень его подготовки и потребности. В 
программе обучения несколько направле-
ний: бухучет для новичков, для начинаю-
щих бухгалтеров, практикующих, курс для 
главного бухгалтера и предпринимателей. 
После обучения выдаются сертификаты. 
Занятия проводятся индивидуально.

– Для меня главное – не количество 
учеников, а качество подготовки, – под-
черкивает Светлана Павловна. – Я стара-

юсь давать информацию не дозировано, 
а полностью, как меня учила Валентина 
Павловна. Моя цель – дать ученикам опыт 
и знания, которые они смогут применять 
на практике. 

Светлана Павловна не только препо-
дает, но и консультирует. Обратилась де-
вушка, ей срочно нужно подготовиться к 
собеседованию с работодателем. Време-
ни мало, но Светлана Павловна смогла за 
пару часов объяснить все самое необхо-
димое. В результате девушку приняли на 
работу.

Чтобы оставаться в курсе последних 
изменений в законодательстве, наша ге-
роиня продолжает учиться и каждые три 
года проходит курсы повышения квали-
фикации, получая соответствующие сер-
тификаты. Она активно ведёт Instagram, 
где делится полезной информацией и со-
ветами. А ещё работает с предприятиями, 
это помогает ей держать руку на пульсе и 
знать все новшества. Многие отзывают-
ся о Светлане Павловне как о грамотном, 
опытном и отзывчивом специалисте, ко-
торый умеет доступно объяснять сложные 
вещи. И оставляют положительные отзы-
вы в соцсетях.

– Недавно прошла курсы у Светланы 
Павловны, – делится одна из учениц. – До-
ступно объясняет, информацию записыва-
ли, проходили тесты, повторяли пройден-
ный материал. Светлана Павловна – ас в 
своём деле! Связь поддерживаем до сих 
пор, если что-то необходимо, объясняет, 
консультирует!

Другая ученица добавляет: «Всегда с 
ней на связи, всегда поможет с любым 
вопросом. Если хотите стать хорошим бух-
галтером, обращайтесь к Светлане Пав-
ловне!»

«Если ты хочешь чего-то 
добиться – действуй!»

КАЖДЫЙ РАЗ МЫ НАХОДИМ ДЛЯ ВАС НЕВЕРОЯТНЫЕ ИСТОРИИ УСПЕШНЫХ ЛЮДЕЙ.  В ЭТОМ ПРАЗДНИЧНОМ  
ВЫПУСКЕ ХОТИМ ПОЗНАКОМИТЬ ВАС С НОВОЙ ПРЕКРАСНОЙ ГЕРОИНЕЙ.Ц СВЕТЛАНА ПАВЛОВНА ФРОЛОВА – 

КОРОЛЕВА БУХГАЛТЕРИИ. ДЕСЯТЬ ЛЕТ НАЗАД, С ВЕРОЙ В СВОИ СИЛЫ И ЖЕЛАНИЕМ ДЕЛИТЬСЯ ЗНАНИЯМИ, ОНА 
ОТКРЫЛА КУРСЫ, ПОЛОЖИВ НАЧАЛО УСПЕШНОМУ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОМУ ПРОЕКТУ. В ЭТОМ ГОДУ У НЕЕ ДВОЙНОЙ 

ЮБИЛЕЙ – ЕЙ 55 ЛЕТ, А ТАКЖЕ 10 ЛЕТ ЕЕ КОМПАНИИ.

ИСТОРИЯ УСПЕХА
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Светлана Павловна построила бизнес 
с нуля, опираясь на собственные знания, 
опыт и невероятную работоспособность. 
Её уважают коллеги и ценят ученики. В 
40 лет рискнула и открыла свое дело, и не 
пожалела.

– Большое спасибо моим родителям, 
которые помогли мне сделать правиль-
ный выбор, – говорит Светлана Павлов-
на. – Они у меня были простые, честные 
труженики. Мой старший брат – юрист, 
был моим наставником. Учил внимательно 
изучать документы, вчитываться в то, что 
собираешься подписывать, изучать зако-
ны. Родители говорили: «Отучишься – бу-
дет работа», и помогали оплачивать курсы. 
Как же они были правы!

Светлана Павловна – не только успеш-
ный предприниматель, но и любящая 

мама. Её дочь – дизайнер, владеет не-
сколькими языками, творческий человек. 
Своей дочерью Светлана Павловна гор-
дится. Кстати, сама тоже творческий чело-
век: посещает занятия в художественной 
студии и ходит на квизы.

– Если хочешь чего-то добиться – дейст-
вуй! Всё зависит от тебя, – делится она. – Я 
старалась ради дочери – она главная моя 
мотивация.

Сегодня бухгалтерские курсы Светланы 
Павловны – не просто место обучения, а 
полноценный центр профессионального 
развития. Здесь предлагаются программы 
для начинающих и опытных бухгалтеров, 
охватывающие все аспекты бухгалтерского 
учета и налогообложения. Курсы постоянно 
обновляются с учетом последних изменений 
в законодательстве и требованиях рынка. 

Успех курсов обусловлен не только высоким 
уровнем преподавания, но и атмосферой, 
которую создает Светлана Павловна.

Она продолжает развиваться и совер-
шенствоваться в своей профессии. Регу-
лярно посещает семинары и конференции, 
изучает новые технологии и методики об-
учения. Это позволяет ей оставаться в курсе 
всех изменений и предлагать своим учени-
кам самые актуальные и востребованные 
знания. Благодаря Светлане Павловне 
многие люди обрели новую профессию и 
успешно работают бухгалтерами. Она вдох-
новляет своим примером и показывает, что 
упорство и стремление к знаниям могут 
привести к большим успехам. Ее вклад в 
бухгалтерскую сферу неоценим, и её имя 
навсегда останется символом профессио-
нализма и преданности своему делу.

 +7 705 186 63 90    buhkurs_uralsk
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Сестры Маркины:  
с теплотой к любимой песне

Зоя и Наталья Маркины – не просто сестры, а гармоничный дуэт, где каждая дополняет и усиливает другую. Их 
голоса, словно два ручья, сливаются в один полноводный поток русской народной песни. Исполнение каждой 

композиции пронизано искренностью, душевностью и, конечно же, потрясающим вокалом. Зритель любит дуэт 
и ждет его выхода на сцену, ведь всякий раз это не просто исполнение песни, а настоящий искренний разговор, 

который никого не оставляет равнодушным.



36 История Успеха / Март, 2025

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

Русские народные песни, казачьи 
напевы – все это стало для Зои и На-
тальи не просто репертуаром, а ча-
стью их самих. Их голоса – настоя- 

щее сокровище. Мощные и в то же время 
нежные, глубокие и чистые, они заворажи-
вают. Их репертуар обширен и разнообра-
зен. От задорных и плясовых до грустных и 
задушевных – каждая песня исполняется с 
особым трепетом и пониманием. 

Петь сестры Маркины стали с самого 
юного возраста. Выступали на школьных 
мероприятиях, участвовали в конкурсах 
молодых талантов. И всегда их творчество 
трогало не только зрителей, но и строгое 
жюри. Талант сестер-двойняшек признава-
ли мэтры – советская и казахская оперная 
певица, актриса и педагог Бибигуль Туле-
генова и болгарский эстрадный певец и 
композитор Бисер Киров. 

– В школьном возрасте мы уже были 
активными участницами художественной 
самодеятельности, пели в сельском Доме 
культуры, именно тогда нам посоветовали 
выбрать направление русской народной 
песни. За эти годы у нас скопился огром-
ный репертуар, мы поем не только русские 
народные, но и казачьи, и даже казахские 
песни. Конечно, возможно с акцентом и не 
с идеальным произношением, но зато ис-
кренне и от души. Всякий раз, общаясь со 
своим слушателем, стремимся подарить 
частичку своего сердца, – говорят Зоя и 
Наталья.

Несмотря на прекрасные от природы 
вокальные данные, на профессиональную 
сцену они вышли не сразу. После оконча-
ния школы уехали в Самару, выучились на 
портных. Потом несколько лет проработа-
ли в ателье. Впрочем, и этот опыт им потом 
очень пригодился, ведь многие костюмы 
они сшили себе сами. 

– Мы работали в ателье и в других ме-
стах, но всегда с нами была песня. Были 
активными участницами художественной 
самодеятельности и в Самаре, пели в ДК 
«Родина». Участвовали в городских меро-
приятиях. Сцена для нас давно стала род-
ной, мы чувствуем себя раскованно и ком-
фортно, – говорят наши героини.

Профессиональное музыкальное обра-
зование сестры все-таки получили. Они 
поступили в Самарскую академию куль-
туры. Но потом судьба на какое-то время 
развела сестер. Наталья вышла замуж, 
перевелась на заочное отделение и верну-
лась в Уральск. А Зоя уехала в Москву, где 
была принята в известный музыкальный 
ансамбль «Чеботуха». Коллектив выступал 
на самых престижных площадках Москвы. 
Былины, баллады, плясовые и хороводные 
песни – все это составляло программу кон-
цертного выступления ансамбля.
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В 2003 году она вернулась в Уральск, 
и сестры снова слились в гармоничный 
дуэт. Они заключили договор с област-
ным центром народного творчества, 
также были приняты в коллектив Моло-
дежного творческого центра. В составе 
концертных групп выступали не только 
в городах Казахстана, также выезжали с 
гастролями в российские города – Орен-
бург, Саратов, Самара. Участвовали в 
республиканских конкурсах народной 
песни в Талдыкоргане и Усть-Камено-
горске, где становились дипломантами и  
лауреатами. В 2010 году стали участни-
цами интернационального фестиваля 
«АЛТЫН МАЙДАН – Эльбрус», который 
прошел на земле Кабардино-Балкарии 
у подножия Эльбруса. Это стало важ-
ным общественным событием для всего 
Северного Кавказа, а выступление се-
стер Маркиных его ярким вкраплением. 
Сестры получили диплом в номинации 
«Лучший вокальный дуэт». В этом же году 

они выступали в Турции на Международ-
ном фольклорном фестивале в г. Анкара. 
Затем было еще одно расставание, Зоя 
уехала на постоянное место жительство в 
Австралию, город Мельбурн. Но даже на 
далеком континенте она не прекращала 
нести русскую культуру.

– Я стала там общаться с русской диа-
спорой, которая очень активно ведет рабо-
ту на континенте. Устраивались различные 
мероприятия и концерты, на которых я с 
удовольствием выступала. Публика самая 
разнообразная. Для тех, кто эмигрировал 
из России, русская песня была глотком чи-
стого воздуха, а для местного населения, 
как откровение, новая, своеобразная куль-
тура, – говорит Зоя. 

Особое внимание привлекают сцениче-
ские костюмы сестер. Яркие, самобытные, 
они создают неповторимый образ. Некото-
рые костюмы они сшили себе сами, а что-то 
им создали по заказу в Доме моды «Мария 
ханым», например, их известные костюмы 

с росписью под бело-голубую гжель. На-
ряды помогают не просто артисткам вы-
глядеть красиво на сцене, но и передают 
настроение. Кстати, Зоя и Наталья – самые 
настоящие рукодельницы, они делают пре-
красные вещи, которые дарят своим род-
ным и друзьям на память. 

Не так давно состоялся сольный кон-
церт сестер Маркиных, ставший своего 
рода подведением итогов за последние 
несколько лет. Прошел он, как и предпола-
галось, с оглушительным успехом. Зал был 
полон, зрители подпевали, аплодировали 
стоя и долго не отпускали сестер со сцены. 

Свой успех Зоя и Наталья видят не толь-
ко в вокальном мастерстве, но и в умении 
оставаться верными себе и своим корням. 
Они поют о том, что им близко и дорого, о 
красоте, любви и вере. И именно эта ис-
кренность и неподдельность, помножен-
ные на талант и трудолюбие, делают их 
выступления такими запоминающимися и 
волнующими.



ОТЕЛЬ МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ
С ПЕРВОКЛАССНЫМ СЕРВИСОМ

ул. Отегена Сеитова, 5, Актобе +7 (771) 068-84-72 ibis_aktobe

25 мая 2020 года был открыт отель 
международного уровня «Ibis Актобе», 
второй по счету в республике после 
Астаны. 123 номера, В гостинице  отель 
является самым крупным по возможному 
заселению в городе Актобе, пользуется 
спросом у иностранных гостей.

«Ibis Актобе» – отель международно-
го уровня с первоклассным сервисом, 
максимально ориентирован на запросы 
гостей, соответствует всем международ-
ным стандартам.

Отель располагает конференц-
залом с возможностью проведения 
мероприятий разного формата. К услугам 
гостей уютный ресторан.

Сотрудники отеля обучаются на 
тренингах и повышают свою квалифика-
цию за рубежом. Знание иностранных 
языков является основным критерием 
для приема на работу в отель «Ibis 
Актобе».

«Ibis Актобе» – отель международ-
ного уровня с первоклассным серви-
сом. Мы ценим ваш комфорт!



Выполняя постоянный контроль ка-
чества выпускаемой продукции, 
заводу удалось завоевать доверие 
среди потребителей. В настоящее 

время предприятие, является ведущим по 
изготовлению железобетонных изделий 
и единственным производителем керам-
зитового гравия в Западно-Казахстанской 
области, а также изделий и конструкций из 
керамзитобетона. В ассортименте предпри-
ятия насчитывается более 1500 наименова-
ний изделий и конструкций, выпускаемых 
как по серийным и типовым проектам, так 
и по индивидуальным чертежам заказчи-
ков. Из железобетона ТОО «Стройкомбинат» 
были возведены многие объекты – много-
профильная больница, школа в Аксае, об-
щежитие ЗКГУ им. Утемисова, больница в 
райцентре Жанибек… И за всем этим мас-

штабом стоит работа прекрасной половины 
человечества. 

В столь праздничный весенний месяц 
директор ТОО «Стройкомбинат»  Нурбаев 
Нурлан Бахченович поздравляет женщин 
предприятия с весной и с приближающим-
ся праздником: 

- Дорогие женщины нашего предприятия 
тепло и сердечно поздравляю вас с наступа-
ющим Наурызом, праздником весны и об-
новления! Пусть вместе с первыми лучами 
солнца в ваши дома войдут радость, тепло и 
благополучие!

Я знаю, что работа на нашем предприятии – 
это непростой труд, требующий выдержки, 
ответственности и профессионализма. И я 
искренне восхищаюсь тем, как вы, дорогие 
наши женщины, справляетесь со всеми за-
дачами наравне с мужчинами!

Нежность, профессионализм  
и обаяние женщин  
ТОО «Стройкомбинат»
КОМПАНИЯ ТОО «СТРОЙКОМБИНАТ» СЕГОДНЯ ИЗВЕСТНА МНОГИМ КАЗАХСТАНЦАМ КАК КРУПНЕЙШЕЙ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬ КЕРАМЗИТОВОГО ГРАВИЯ. ЗАНИМАЕТ ОДНО ИЗ ЛИДИРУЮЩИХ МЕСТ ПО ИЗГОТОВЛЕНИЮ 
ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ ИЗДЕЛИЙ И КОНСТРУКЦИЙ ИЗ ЛЕГКОГО И ТЯЖЕЛОГО БЕТОНА, А ТАКЖЕ ТОВАРНОГО БЕТОНА. 
 ЭТО ДИНАМИЧНО РАЗВИВАЮЩЕЕСЯ ПРЕДПРИЯТИЕ, ГДЕ ИСПОЛЬЗУЮТСЯ ПЕРЕДОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. 

АДРЕСА УСПЕХА
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Неважно, трудитесь ли вы в лаборато-
рии, обеспечивая контроль качества, в 
бухгалтерии, поддерживая финансовую 
стабильность, или непосредственно в це-
хах, вкладывая свой труд в производст-
во – ваш вклад в общее дело неоценим! 
Каждая на своем ответственном посту, 
вы вносите важную лепту в успех нашего 
предприятия.

Ваша женская мудрость, вниматель-
ность и усердие делают нашу работу более 
эффективной и гармоничной. Спасибо вам 
за ваш труд, за вашу преданность делу и 
за то, что вы делаете наш коллектив таким 
дружным и сплоченным!

В этот светлый весенний праздник я 
желаю вам, дорогие женщины, крепкого 
здоровья, неиссякаемой энергии и вдохно-
вения в вашем нелегком, но таком важном 
труде! Пусть ваши дома будут наполнены 
любовью, теплом и уютом. Пусть в ваших 
семьях царят мир, согласие и счастье!  
С Наурызом! Счастья вам и вашим близким!

Завод железобетонных конструкций 
ТОО «Стройкомбинат» – место, казалось 
бы, сугубо мужское. Грохот металла, 
подъемные краны, массивные формы 
для заливки бетона, запах цемента и 
машинного масла. Но вопреки стереотипам 
здесь, среди бушующего масштабного 
производства, работает очарователь-
ный женский коллектив. Прекрасные 
сотрудницы предприятия не просто 
работают наравне с мужчинами, они 
составляют им достойную конкуренцию.

Первое, что бросается в глаза, – контраст. 
Мощные механизмы, бетонные плиты, сва-
рочные аппараты и рядом – улыбающиеся 
лица женщин в спецовках и касках. Кажет-
ся, грубые робы не могут скрыть их жен-
ственности. Глаза блестят, в движениях – 
уверенность и профессионализм.

Тамара Аманжоловна Урасаева – 
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начальник комплекса. Под ее грамотным 
руководством работают сразу два слож-
ных цеха – арматурный и железобетонных 
изделий. Тамара Аманжоловна руководит 
четко и жестко, требуя точного и беспреко-
словного выполнения задания. 

– По-другому никак, каждая из подчи-
ненных – боец невидимого фронта, – так 
говорит она.

На предприятии Тамара Аманжоловна 
уже 20 лет. Окончила строительный техни-
кум, затем институт. Как говорит сама, вся 
ее жизнь – стройка. В профессию пришла 
в 20 лет, начинала мастером-десятником, 
сейчас руководитель. 

В воздухе запах жженного металла. 
Здесь, в сердце арматурного цеха, ро-

ждается скелет будущих зданий – арма-
турные каркасы. Электрод в женских ру-
ках – словно кисть художника, рисующая 
огненные швы, соединяющие арматуру в 
единое целое. 

– Мы здесь все – одна команда, плечом 
к плечу выполняем поставленную задачу, – 
сквозь шум объясняет Тамара Аманжолов-
на. – Конечно, у нас нелегкий труд, но мы 
любим свою работу. Каждый знает свою за-
дачу и выполняет её качественно. 

Самый большой стаж среди сварщиц у 
Ирины Евгеньевны Добыш – 23 года. Пра-
ктически столько же проработала Татьяна 
Евгеньевна Пузан – 20 лет. Больше 18 лет 
на заводе трудится Анаргуль Ерсаинов-
на Кубашева. Гулжазира Бактыгалиевна  

Куанышкалиева работает 8 лет. Женщины 
с улыбкой признаются, за столько лет рабо-
ты они могут выполнить любое задание, не 
задумываясь. Знают наизусть чертежи на 
изготовление изделий – длину заготовок, 
угол загиба… За качество каждой детали 
отвечают. В их деле мелочей не бывает, и 
даже один лишний сантиметр может при-
вести к серьезной проблеме, и от того, как 
будет сварен определенный элемент, зави-
сит качество конечного изделия.

Высоко над головами, в кабине кранов, 
парят не менее профессиональные дамы – 
крановщицы. Плавные движения рычагов, 
точные расчеты, мгновенная реакция. Пе-
ред ними огромная территория цеха, как 
на ладони.
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– Взгляд орлиный, рука твердая, – шутят 
сами крановщицы. Гулдарига Сапаровна 
Махметова, Улболсын Фатиховна Назарова, 
Акмарал Абилхасовна Исказиева, Роза Са-
гнальевна Киясова – профи своего дела. Ка-
ждая мастерски управляет огромной махи-
ной, филигранно маневрируя многотонным 
грузом. Видеть, как точно они работают – 
настоящий восторг! 

– Работа в комплексе ЖБИ – это не про-
сто физический труд. Это работа, требующая 
внимательности, ответственности и, конеч-
но, любви к своему делу. Сварщицы и кра-
новщицы здесь – не просто исполнители, 
они – настоящие знатоки, – говорит не без 
гордости Тамара Аманжоловна. 

Испытательная лаборатория завода – 
еще один стратегически важный фронт ра-
боты, руководит которым Катира Каниевна 
Кубниязова. Ее стаж работы на производ-
стве 21 год. По ее руководством работают 
также профессионалы своего дела – техник 
Любовь Михайловна Курочкина и лаборант 
Фариза Амангелдиевна Есенгалиева. 

Катира Каниевна начинала инженером 
испытательной лаборатории, теперь воз-
главляет ее работу. Как объясняют специа-
листы, собственная лаборатория – гарантия 
качества. 

Контрольные образцы бетона устанав-
ливают на гидравлический пресс. Нагрузка 
подается непрерывно и равномерно, до по-
явления первых трещин. Так определяется 
марка прочности бетона при сжатии, из 
которого сделано железобетонное изделие. 
Такая процедура происходит ежедневно 

для всех изделий, изготавливаемых заво-
дом, но в лаборатории проверяют не толь-
ко бетон, применяемый в изделиях. Идет 
постоянное испытание различных составов 
бетонных смесей, партий цемента, щебня и 
песчано-гравийной смеси. 

– Наша лаборатория осуществляет ог-
ромный перечень проверок – входной 
контроль качества сырья и материалов, 
технологический контроль процесса про-
изводства бетонных и растворных смесей, 
приемочный контроль качества товарных 
бетонов, растворов, бетонных и железобе-
тонных изделий и конструкций, проводит 
периодические испытания бетона изделий 
и конструкций. Лаборатория – лучшая в об-
ласти, я это могу сказать смело. Мы первые 
аккредитовались на соответствие требова-
ниям ГОСТ ISO/LEC 17025-2019, имеем соот-
ветствующие международным стандартам 
сертификаты. В лаборатории имеется це-
лый парк испытательного оборудования, – 
с гордостью рассказывает руководитель. – 
Работа лаборантов – это не только кропот-
ливые исследования в стенах лаборатории. 
Чаще всего мы находимся на объекте, также 
работаем с клиентами, по их просьбе прове-
ряем качество материала и качество строи-
тельно-монтажных работ.

Контроль качества возложен также на 
отдел ОТК. Он осуществляет контроль за 
качеством поступающего материала, со-
блюдением всех технологических режимов 
на каждой операции, технологического про-
цесса в соответствии с ГОСТами и техниче-
скими условиями. В отделении ОТК работа-

ют четыре специалиста, и все они женщины: 
Айша Ермеккызы Давлетова, Аэлита Мен-
дихановна Байкатова, Мәдина Ғалиқызы 
Базарбай. Возглавляет отдел – Гаухар Каир-
галиевна Шакирова, на предприятии рабо-
тает почти 20 лет. 

Она также подчеркивает важность работы 
отдела, от внимательности и профессиона-
лизма которого зависит надежность и долго-
вечность будущих зданий и сооружений.

– Работа ответственная, но интересная, – 
говорит руководитель отдела. – Нужно быть 
внимательной к каждой детали, чтобы не 
допустить брак. Мы являемся важным зве-
ном сложного механизма. 

Сердце организации – это, конечно, 
бухгалтерия. Она играет важную роль в 
управлении финансовыми вопросами. Со-
бранную информацию бухгалтеры перено-
сят из учётных регистров в бухгалтерскую 
отчётность. На основании бухгалтерской 
отчетности руководитель компании или его 
собственники делают окончательные выво-
ды. Задает тон мозговому штурму главный 
бухгалтер Гульмира Наметовна Молдашова. 
Ее команда – это Точилина Светлана Генна-
дьевна, старший бухгалтер, чей стаж 38 лет. 
Также в команде Чурсина Елена Ивановна, 
Траутвейн Инесса Викторовна. Все они гра-
мотные специалисты.

Стоит отдельно сказать и об отделе про-
даж, возглавляет который Улжан Албановна 
Галиева, ее стаж работы 20 лет. 

– В первую очередь работа с клиентом 
начинается с отдела продаж. Основные за-
дачи отдела продаж включают в себя прием 
заявок, оформление договоров и реализа-
цию готовой продукции. Мы ведем пере-
говоры с клиентами, проводим анализ по 
продажам как с юридическими лицами, так 
и с физическими. Своевременное оформ- 
ление заявок, своевременное выполнение 
заказов и контроль отгрузки – основные 
задачи отдела. Мы стараемся найти подход 
к каждому клиенту и ответить на все инте-
ресующие его вопросы, – объясняет Улжан 
Албановна.

Но и это еще не весь женский коллек-
тив. Здесь работают и другие высококласс-
ные специалисты – Даулекенова Каламкас 
Утешкалиевна (отделочница), Нургалиева 
Анастасия Владимировна (заведующая 
склада), Гранкина Наталья Федоровна (за-
ведующая склада ЗКГ), Тасимова Айдана 
Ербулатовна (инженер ИСМ), Ахметжанова 
Лаура Назарбековна (специалист по ка-
драм), Насибуллина Камшат Ержанкызы 
(кладовщик), Нурбаева Жанерке Адылха-
новна (инженер по ОТ и ТБ), Жуламанова 
Роза, Бурашева Куланда Сабитовна, Серга-
зиева Гаухар Жанбулатовна, Жуламанова 
Гульмира Рыскалиевна, работницы из числа 
непромышленного персонала. 
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Несмотря на тяжелые условия тру-
да, женщины на комбинате остаются 
женщинами. Они находят время для того, 
чтобы привести себя в порядок, поддер-
жать друг друга и просто поговорить по 
душам. В обеденный перерыв в столовой 
можно услышать смех и шутки. Они обсу-
ждают не только рабочие вопросы, но и 
личные дела, делятся советами и просто 
мило общаются. 

Возраст женщин, работающих на пред-
приятии, самый разный. Здесь есть и моло-
дые специалисты, только начинающие свой 
профессиональный путь, и опытные ветера-
ны, посвятившие предприятию десятилетия 
своей жизни. Есть те, кто проработал здесь 
почти 40 лет, передавая свой опыт и знания 
молодому поколению. Эти женщины – на-
стоящие профессионалы своего дела, гор-
дость предприятия.

Истории этих женщин – это истории са-
моотверженного труда, преданности свое-
му делу и умения оставаться собой в самых 
сложных условиях. Они – стальные леди 
предприятия/комбината, хрупкие на пер-
вый взгляд, но обладающие невероятной 
силой духа и профессионализмом. Они до-
казывают, что женщина может быть успеш-
ной в любой профессии, даже в той, которая 
традиционно считается мужской.
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Царица цифр  
И ГОДОВЫХ ОТЧЕТОВ

Непросто было уговорить Жума-
гуль Есенгильдыевну на интер-
вью, для всех главных бухгал-
теров февраль, март – период 

сдачи годовых отчетов компаний, на-
пряженная пора, когда весь свод годо-
вых финансовых цифр главный бухгал-
тер защищает перед контролирующими 
органами. Наверное, весь стресс этого 
процесса и всю нагрузку могут понять 
коллеги-бухгалтеры, потому что для 
большинства коллег деятельность фи-
нансового блока незаслуженно останет-
ся в тени, но без бухгалтерской работы 
невозможна жизнь ни большого завода, 
ни маленького офиса. 

Жумагуль Есенгильдыевна в профес-
сии бухгалтера с 2005 года, предшество-
вало этому пять лет блестящей карьеры 
в банковской сфере на региональном и 
межрегиональном уровнях. Перед этим, 
сразу после окончания техникума, были 
два года госслужбы в паспортном столе 
в родном селе Дарьинск, которые сфор-
мировали такую важную для бухгалтера 
принципиальность и аккуратность в ра-
боте с документами.

– В школе я очень любила математи-
ку, училась хорошо по всем предметам. 
Родители разделились во мнении на 
счет моего будущего в профессиональ-
ном плане: мама хотела, чтобы я пошла 
в медицину, папа, как он сам, в эконо-
мические специальности. Выбор отца 
предопределил профессию, которую я 
полюбила всем сердцем. Наверное, да-
лекому от цифр человеку наша работа 
кажется скучной и однообразной, но 
на самом деле, это очень интересная, 
сложная и ответственнейшая профес-
сия, – рассказывает Жумагуль Есен-
гильдыевна.

Действительно, много знать, держать 
в голове необъятный объем аналитиче-
ской информации по предприятию, пос-
тоянно изучать законодательство, во-
время и без ошибок делать всю текущую 
финансовую работу, уметь работать с 

людьми, быть всегда готовой к разным 
вопросам по делам компании – ну, где 
здесь скука и однообразие. А это ежед-
невные будни главного бухгалтера ТОО 
«Марко Поло», одного из крупнейших 
предприятий города Аксая. 

Карьеру главного бухгалтера Жума-
гуль Есенгильдыевна начала в 2007 
году, когда возглавила финансовый 
блок ТОО «Аксайпроминвест», в 2009-
ом перешла на аналогичную должность 
в сервисную компанию ИП «Муратов» 
по ремонту автомобилей в категории 
«Тойота», в начале 2024 года получила 
назначение на должность главного бух-
галтера в ТОО «Марко Поло». 

Не зря нашу героиню называют цари-
цей цифр и годовых отчетов – в ее ба-
гаже колоссальный опыт работы в веду-
щих компаниях Аксая. И своей главной 
чертой характера она называет ответст-
венность. Это ценит в людях и коллегах. 

– Для меня важно, чтобы каждый че-
ловек был ответственным перед собой и 
другими. Без этого невозможна ни одна 
работа, нет качества и результатов, нет, в 
конечном итоге, рабочего настроя и со-
ответствующей атмосферы. Ведь многие 
трудности жизни происходят по большо-
му счету, когда есть халатное и безответ-
ственное отношение. И, наверное, когда 
человек любит свою работу, он всегда за 
нее болеет душой, – отмечает собесед-
ница, подчеркивая, что профессиона-
лизм – прямой итог ответственности. 

Профессиональная реализация – 
одна из составляющих счастья в жизни 
нашей героини. Основная же ее часть – 
семья. С супругом в любви и ласке вос-
питывают двух дочерей. Неизменная 
традиция семьи – вечерние ужины с 
доверительной беседой, когда каждый 
делится тем, как прошел день, расска-
зывает о своих чувствах, радуется ново-
стям друг друга.

– Мне всегда приятно, даже если 
сильно устала на работе, приготовить 
ужин, сесть со своей семьей, просто по-

говорить. Счастье и состоит из таких вот 
маленьких ужинов, из таких повседнев-
ных забот. Я – счастливая женщина, по-
тому что есть любимая семья, любящий 
супруг, дочери наши, любимая работа, 
родные и близкие рядом. Мы много ра-
ботаем, но все успеваем, дорожим ка-
ждой минутой рядом с друг с другом, – 
говорит Жумагуль, благодаря супруга 
за поддержку и помощь в любой ситу-
ации. – Еще мне всегда везло на хоро-
ших людей рядом, которые помогали, 
подсказывали, поддерживали. И сейчас 
встречаю на своем пути хороших людей, 
этим жизнь и прекрасна.

Говоря о том, что все всегда успевает, 
наша героиня не лукавит. В ее плотном 
расписании есть время и для себя. Она 
занимается йогой уже много лет, се-
рьезно интересуется психологией, это 
помогает лучше понимать людей и вы-
страивать отношения с окружающими. 
Важны эти знания и для воспитания до-
чек, которых они с мужем растят обра-
зованными, свободными и смелыми де-
вочками, не ограничивая их горизонты 
в будущем, помогая смело мечтать и до-
биваться своих целей. 

Весенний праздник Жумагуль Есен-
гильдыевна встречает всегда в кругу сво-
ей семьи. Традиция этого дня – навестить 
маму и всех родных, поздравить, встре-
титься и зарядиться семейным теплом. 

– Весна всегда дарит новые силы, 
надежды, радует теплом и новыми кра-
сками. Пусть в этот праздник у каждого 
будет на душе радостно и светло, пусть 
окружают любовью и лаской самые 
близкие, – говорит наша замечательная 
героиня. –Мира и благоденствия нашей 
земле, благополучия и процветания 
каждой семье, здоровья и долголетия. 
Счастья и любви!

Мы присоединяемся к этим самым 
важным пожеланиям, и в лице Жума-
гуль Есенгильдыевны поздравляем кол-
лектив ТОО «Марко Поло» с весенним 
праздником! 

КОГДА ЖЕНЩИНА НЕ ПРОСТО КРАСИВА И УМНА, НО И ПРИ ЭТОМ ПРОФЕССИОНАЛ С БОЛЬШОЙ БУКВЫ, УМЕЮЩАЯ БРАТЬ НА СЕБЯ 
ОГРОМНУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, БЫТЬ ДЛЯ КОЛЛЕГ АВТОРИТЕТОМ И НЕЗАМЕНИМЫМ ПОМОЩНИКОМ ДЛЯ ДИРЕКТОРА – ЭТО НА-
ХОДКА ДЛЯ КАЖДОГО РУКОВОДИТЕЛЯ. ИМЕННО ТАКИМ СПЕЦИАЛИСТОМ В ТОО «МАРКО ПОЛО» ЯВЛЯЕТСЯ ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР 
ЖУМАГУЛЬ ЕСЕНГИЛЬДЫЕВНА ГАЛИУЛИНА, ЦАРИЦА ЦИФР И ГОДОВЫХ ОТЧЕТОВ. 
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бизнес-леди из Уральска, 
покоряющая Америку

В Уральске Самал успешно руково-
дила собственным турагентством, 
заработав репутацию надежного 
и компетентного специалиста. Од-

нако амбиции и жажда новых горизонтов 
привели ее в Америку, где она решила на-
чать все с чистого листа.

Переезд в другую страну – это всегда 
вызов, требующий смелости, упорства и 
поддержки близких. Как говорит Самал, 
она признательна мужу и свекрови, кото-
рые стали для нее надежной опорой в пе-
риод, когда она только начинала свой биз-
нес, и поддерживают сейчас. Именно их 
вера позволили ей не сдаться и двигаться 
вперед, к новым достижениям.

В Америке Самал тщательно изучила 
законодательство штатов, вникла во все 
нюансы, связанные с иммиграцией, тру-
доустройством и образованием. Эти зна-
ния и личный опыт позволили ей реали-
зоваться. 

С первых дней она буквально влюби-
лась в Америку и сейчас она – настоящий 
энтузиаст и знаток американской культу-
ры и достопримечательностей. Объездив 
множество городов и национальных пар-
ков, открыла для себя красоту и разноо-
бразие штатов.

– С 2019 года я начала активно посещать 
Америку, и каждый раз открывала для 
себя что-то новое и удивительное. В 2022 

Самал Юсупова –

САМАЛ ЮСУПОВА – ПРИМЕР 
ВДОХНОВЛЯЮЩЕЙ ИСТОРИИ 
УСПЕХА, БЕРУЩЕЙ СВОЕ НАЧАЛО В 
УРАЛЬСКЕ И ПРОДОЛЖАЮЩЕЙСЯ 
НА ПРОСТОРАХ АМЕРИКИ. ЭТА 
ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННАЯ БИЗНЕС-
ЛЕДИ, ЖИВУЩАЯ В США, НЕ 
ПРОСТО АДАПТИРОВАЛАСЬ К 
НОВОЙ СТРАНЕ, ОНА АКТИВНО 
РАЗВИВАЕТ СОБСТВЕННЫЙ БИЗНЕС, 
А ТАКЖЕ СВОИМ ПРИМЕРОМ 
ВДОХНОВЛЯЕТ НА ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ 
АМЕРИКАНСКОЙ МЕЧТЫ. 
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году летом приехала на три месяца, а в 
2023 году – на два. В августе 2023 года мы 
с семьей окончательно переехали в США, – 
рассказывает Самал. – У нас в Америке уже 
свой бизнес. Мы с супругом занимаемся 
грузоперевозками. Дети, окончив в Казах-
стане престижную Назарбаев интеллекту-
альную школу, быстро освоились в новой 
стране. Старшая дочь, окончив колледж в 
Америке, помогает нам в бизнесе, млад-
ший сын учится в 12 классе. И еще мы про-
должаем путешествовать и открывать для 
себя новые горизонты, – говорит Самал.

Америка – это страна контрастов и 
возможностей, где каждый может найти 
что-то интересное для себя. Здесь можно 
увидеть не только огромные мегаполисы, 
такие как Лос-Анджелес, но и удивитель-
ные природные чудеса, такие как Гранд-
Каньон, Йосемитский национальный парк, 
озеро Тахо и Долина Смерти.

– Я успела побывать дважды в Нью-
Йорке. Это один из самых динамичных и 
интересных городов, где я посетила все 
основные достопримечательности – от 
Статуи Свободы до Empire State Building, 
Times Square, Центрального парка и му-
зея Метрополитен. Нью-Йорк – настоящий 
мегаполис, где всегда есть, чем заняться 
и что увидеть. Кроме того, я дважды по-
бывала в Вашингтоне – столице, где сос-
редоточены исторические и культурные 
памятники, включая Белый Дом, статую 
Линкольна, а также множество бесплат-
ных музеев. Посетила Бостон, знаменитый 
Гарвардский университет, манящий ярки-
ми огнями Лас-Вегас. В Орландо посетила 
знаменитые парки Universal и Disneyland, 
и дважды была в Майами, где наслажда-
лась пляжами и ночной жизнью города. Из 

Майами я отправилась в круиз по Кари-
бам, посетив Мексику, Багамские острова 
и Ямайку. Штат Флорида привлек не толь-
ко своим прекрасным побережьем, но и 
городами, как Тампа и Пенсакола с белос-
нежными кварцевыми пляжами и голубой 
водой, напоминающей Мальдивы. Я также 
побывала в Техасе, в городах Остин, Дал-
лас и Хьюстон, а в Денвере почувствовала 
атмосферу, напоминающую Алматы, с его 
горными пейзажами и прекрасными ви-
дами. Столицу штата Джорджия, Атланту, 
посетила, исследуя окрестности и насла-
ждаясь природой. В окрестностях Атланты 
много заповедников с озерами и водопа-
дами. Немецкий городок Хелен, тоже стоит 
того, чтобы его увидеть. Также я проехала 
по знаменитой трассе 66 и 101, – делится с 
энтузиазмом Самал.

– Впечатлений море! Неважно, какой это 
город: Бостон, Чикаго, Даллас, Новый Орле-
ан, Миннеаполис, Атланта, Санта-Барбара, 
Монтерей, Сакраменто, Остин, Феникс, Фи-
ладельфия, Шарлотта, Денвер – или дру-
гие места. Это стоит увидеть, вы будете в 
полном восторге, также, как и я. Но в наших 
планах еще очень много интересного, мы 
продолжаем открывать для себя самые уди-
вительные и захватывающие уголки этой 
прекрасной страны. Так что, если есть же-
лание и возможности, путешествуйте. Могу 
вас заверить, что это будет незабываемо.

Самал Юсупова – не просто бизнес-ле-
ди, она вдохновляющий пример того, как 
можно добиться успеха, даже начав с нуля 
в новой стране. Ее история – это история 
о целеустремленности, трудолюбии и вере 
в себя. Она доказывает, что с поддержкой 
близких и четким пониманием цели мож-
но покорить любые вершины. 

  tourmarket_samal
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Только с начала года Айгуль точно описала грядущие тра-
гические события: обрушение потолка в торговом доме 
города Экибастуз, столкновение двух небольших само-
летов над аэропортом в США, падение беспилотника в 

селе Уялы ЗКО... После того как на огромном поле после кру-
шения самолета «Грозный-Баку» Айгуль смогла найти сережку 
погибшей, даже самые отъявленные скептики поверили ее про-
рочествам. Сталкиваясь с чужой болью и страданиями, Айгуль 
открыла в Астане необычную клинику «Клиника для души AG», 
здесь залечивают раны, нанесенные горем, находят новые смы-
слы и учат жить заново.

– Есть клиники, где лечат тяжелые болезни, но не было ни од-
ной, где лечили бы душу, – говорит Айгуль. – В нашей клинике 
работают прекрасные специалисты своего дела – чуткие психо-
логи, которые умеют слушать, не перебивая и не осуждая. Они 
помогают выплеснуть боль, найти слова для невысказанного и 

проработать травму. Нумерологи и астрологи, словно проводни-
ки, дают шанс увидеть новые возможности, заложенные в дате 
рождения, прочитать знаки судьбы и найти свой путь в светлое 
будущее. Восстановительные практики - наполняют тела энер-
гией, игропрактики – помогают отвлечься от тяжелых мыслей, 
взглянуть на жизнь под другим углом. Но, пожалуй, самым цен-
ным в нашей клинике является общение. Тот, кто здесь делится 
самым сокровенным, плачет и смеется. В этом кругу поддержки 
каждый чувствует себя понятым, принятым, не одиноким. Ка-
ждую неделю женщины посещают баню, горячий пар смывает 
не только физическую усталость, но и душевную боль. После нее, 
распаренные и расслабленные, они наслаждаются чаем и гово-
рят о вечном.

В период карантина, когда мир замер в страхе и неопределен-
ности, Айгуль поняла, что пришло время действовать. Ей хотелось 
организовать то самое место, где люди могли бы получить не толь-

ИМЯ АЙГУЛЬ БЕРДЫГАЛИЕВОЙ ИЗВЕСТНО МНОГИМ. ЕЕ НАЗЫВАЮТ «КАЗАХСТАНСКОЙ ВАНГОЙ».  
ДЕВУШКА ОБЛАДАЕТ УНИКАЛЬНЫМ ДАРОМ – ПРЕДСКАЗЫВАЕТ БУДУЩЕЕ. ТО, ЧТО ДОЛЖНО СЛУЧИТЬСЯ, ОНА 
ЗАПИСЫВАЕТ НА ВИДЕО И ВЫКЛАДЫВАЕТ В INSTAGRAM, СЛЕДОМ – РОЛИК, ПОДТВЕРЖДАЮЩИЙ ПРЕДСКАЗАНИЯ. 

«КЛИНИКА ДЛЯ ДУШИ AG» –  
ЭТО МЕСТО, ГДЕ РОЖДАЕТСЯ НАДЕЖДА
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ко профессиональную психологическую помощь, но и найти пони-
мание и утешение в общении с человеком, обладающим особым 
даром. В клинику приходят не только потерявшие близких, но и 
просто люди, находящиеся в отчаянии и не представляющие, как 
жить дальше. 

«Клиника для души AG» не похожа на обычную. Скорее, это дом, 
наполненный теплом и пониманием. В просторном зале – огром-
ный стол, за которым собираются все те, кто обратился, на стенах 
картины – яркие, жизнеутверждающие, словно маленькие лучики 
надежды, пробивающиеся сквозь мрак.

Внешне Айгуль – обычная симпатичная девушка: мягкие черты 
лица, приятная улыбка, только в глазах скрытая грусть. Сколько 
себя помнит, она обладала необычным даром – могла предвидеть 
будущее. В начальных классах знала, какую оценку поставят в 
школе, повзрослев, могла увидеть приезд дальних родственни-
ков. Постепенно к этому привыкла и воспринимала дар как само 
собой разумеющийся. Надо сказать, что родилась Айгуль в нео-
бычной семье. Родители были известны на всю округу своими 
способностями исцелять и предсказывать. В доме всегда было 
много людей, ищущих облегчения от физических недугов и ду-
шевных ран. Со временем Айгуль сама стала чувствовать спо-
собности предсказывать. То, что может она, иначе как чудом не 
назовешь. Предупреждала о страшном землетрясении в Турции, 
о толчках в Алматы, о пожаре в детском саду в Караганде… Как 
говорит она сама, ей ничего не нужно додумывать, точная инфор-
мация поступает в виде голосов или размытых картинок. Айгуль 
уверена, в этот момент с ней говорят души.

– Сложно описать боль матери, которая потеряла ребенка. Она 
словно находится в двух мирах – на земле, где вынуждена жить, 
и на небе, где душа ее ребенка, – говорит Айгуль. – Чтобы расска-
зать, насколько это невыносимо больно, мы сняли документальный 
фильм «Небо на двоих», где реальные истории женщин, потеряв-
ших детей. Мы не можем вернуть тех, кого они потеряли, но мо-
жем помочь им найти покой и принять эту потерю, как часть жизни. 
Можно просто обняться и молчать или дать возможность почувст-
вовать, что те, кого они потеряли, на самом деле, рядом, – говорит 
Айгуль.

Каждый день в клинику обращаются люди. И Айгуль, несмотря 
на усталость, находит в себе силы, чтобы выслушать и поддержать. 
Ее работа требует огромной эмоциональной отдачи. Айгуль и спе-
циалисты центра пропускают через себя боль каждого пациента, 
чувствуют их отчаяние и надежду. 

– Мне приходится восстанавливаться, и лучше всего это делать, 
общаясь с природой. Солнце, небо, деревья дают мне силы, потому 
что мы сами являемся ее частью, – говорит Айгуль.

В клинике «Клиника для души AG» постепенно возвращают к 
жизни тех, кто потерял желание жить. Люди начинают улыбаться, 
интересоваться окружающим миром, строить планы. Они осознают, 
что, несмотря на боль утраты, жизнь продолжается, и в ней еще 
есть место для счастья. И это является главной наградой для Ай-
гуль, создавшей место, где рождается надежда, где возрождаются 
даже самые разбитые сердца. «Клиника для души AG» – это место, 
где скорбь превращается в свет, а потеря – в возможность начать 
все заново.

«КЛИНИКА ДЛЯ ДУШИ AG» –  
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Глядя на ее безупречный макияж и 
элегантные образы, сложно поверить, 
что эта гламурная дива – мама четве-

рых детей. Рамина с легкостью совмещает 
материнство с успешной карьерой, демон-
стрируя, что можно быть одновременно за-
ботливой мамой и блистательной леди. Она 
с детства мечтала о карьере модели. Часа-
ми крутилась перед зеркалом, представляя 
себя на обложках глянцевых журналов. Мо-
делью Рамина не стала, но на свой подиум 
она все-таки взошла: ее любовь к красоте и 
элегантности нашла воплощение в социаль-
ных сетях и стала востребованной.

– Я хотела быть фотомоделью с детства, 
представляла, что буду знаменитой. Сейчас 
это называют визуализацией. После школы 
поступила в университет и получила про-
фессию журналиста. В 2009 году заявила 
о себе «ВКонтакте»: красивая девушка из 
Алматы рассказывает о красоте и моде, – с 
улыбкой вспоминает Рамина.

Блог Рамины – это не просто картинка 
идеальной жизни, это искренний рассказ о 
том, как можно гармонично сочетать мате-
ринство, карьеру, саморазвитие и любовь 
к красоте. Рамина пускает подписчиков в 
свой мир, делится секретами успеха, но за 
всей этой внешней атрибутикой скрывает-
ся мудрая и целеустремленная женщина, 
которая искренне помогает своим подпис-
чицам раскрыть свой потенциал.

– Семья – фундамент, на котором все 
держится. Это нужно помнить. У меня хоро-
шая поддержка – мама, сестра, дети. Супруг 
– не просто вторая половинка, он опора, 
друг, наставник. Мы настоящие партнеры, 
в любой момент можем на равных поддер-
жать друг друга. Всегда вместе, что бы ни 
произошло у меня, он узнает первым. Не-
смотря на бытовые хлопоты, у нас всегда 
есть место для романтики. Вдвоем можем 
улететь на отдых, пойти прогуляться в парк 
или сходить на свидание в ресторан. Нам 
очень важно, что мы с ним на одной волне, 
– говорит наша героиня.

Какой бы гламурной и востребованной 
Рамина ни была, после 17 часов она – за-
ботливая мама и любящая жена. В семье 
есть традиции – завтракать и ужинать нуж-
но обязательно дома.

– Садимся за красивый стол, общаемся, 
делимся. У нас свой оазис, где нам хорошо. 
Я стараюсь придерживаться распорядка 
дня и этого требую от своих девочек. По-
сле 21 часа забираем у них телефоны. Дети 
расходятся по своим комнатам и в тишине 
проводят время до сна. А в обычные дни у 
нас куча дел и забот. Две старшие дочери 
учатся в школе, есть еще дополнительные 
занятия, третья дочка – ходит в детский 
сад, самая младшая пока дома. В общем 
быть мамой хлопотно, это нелегкий, но са-
мый благодарный труд в мире, – делится 
многодетная мама.

Рамина – редкий пример блогера, во-
круг которого не кипят страсти и не пле-
тутся интриги. В ее онлайн-пространстве 
царит атмосфера тепла, добра и позитива. 
У нее практически нет хейтеров, и это неу-
дивительно. Ее любят за свет, который она 
излучает, за искреннюю улыбку, за готов-
ность делиться своими знаниями и опытом.

– Иногда спрашивают: как Вы держите 
себя в прекрасной форме, у Вас четверо 
детей? Я не мучаю себя диетами и изну-
рительными тренировками, это генетика. 
Хотя бывает, жалуюсь мужу, мне что-то не 
нравится. Он успокаивает: ты самая пре-
красная. И я ему верю.

Секрет Рамины – в ее мудрости и целеу-
стремленности. Она четко знает, чего хочет 
от жизни, и последовательно идет к своей 
цели. Она не боится трудностей и умеет из-
влекать уроки из своих ошибок. Она всегда 
открыта для нового и постоянно развива-
ется. А главное – делится своим опытом с 
другими.

– Вы хотите добиться успеха? Любите и 
цените себя. Не разменивайтесь на пустя-
ки. Ставьте цель и идите к ней, неважно, 
чтобы вам не говорили. Моя мама совето-

вала – слушай только себя. И мой совет: не-
важно сколько вам лет – учитесь, изучайте 
языки, вам это обязательно пригодится. И 
не расстраивайтесь по пустякам. Я научи-
лась жить в гармонии. Если нужно – балую 
себя, ценю свои желания, это помогает вы-
страивать мой гармоничный мир. С 15 лет 
увлеклась психологией, читала Дейла Кар-
неги. Постепенно пришла в религию, стала 
совершать намаз, и это тоже дает силы. 
Построить счастливую семью, успешную 
карьеру можно, если правильно расстав-
лять приоритеты и научиться делегировать 
обязанности. Я не пытаюсь быть идеальной 
во всем, иногда мне тоже нужна помощь. И 
я не стесняюсь обращаться к няне, к своим 
близким. Только так можно успевать все, 
что для вас важно. А важных дел много. По-
мимо блога я занимаюсь бизнесом, у меня 
свой онлайн-магазин одежды, – говорит 
Рамина.

Несмотря на свою популярность и успех, 
Рамина остается открытой, доброжела-
тельной и позитивной женщиной. Не счи-
тает себя лучше других и ценит в других 
доброту и искренность. Она всегда готова 
прийти на помощь, дать совет или просто 
подбодрить. Именно поэтому ее так любят 
подписчицы. Они видят в ней не просто 
блогера, а подругу и источник вдохнове-
ния. Ее история вдохновляет тысячи жен-
щин по всему миру. Доказывает, что можно 
иметь все, что хочешь, если веришь в себя, 
работаешь над собой и не боишься меч-
тать. И главное – нужно умеешь щедро де-
литься своим счастьем с другими. 

ПУТЬ К УСПЕХУ, КРАСОТЕ  
И МАТЕРИНСТВУ ВМЕСТЕ С

РАМИНА ТАИПОВА – ЯРКАЯ ЗВЕЗДА В МИРЕ БЬЮТИ-БЛОГИНГА. ЕЕ ИМЯ ЗНАЮТ 
ВСЕ, КТО ИНТЕРЕСУЕТСЯ КРАСОТОЙ, СТИЛЕМ И ПОСЛЕДНИМИ ТЕНДЕНЦИЯМИ 

МОДЫ. С АРМИЕЙ В МИЛЛИОН ПОДПИСЧИКОВ РАМИНА СТАЛА НАСТОЯЩЕЙ 
ИКОНОЙ СТИЛЯ И ВДОХНОВЕНИЕМ ДЛЯ ТЫСЯЧ ЖЕНЩИН.

  taipovaaramina

Раминой Таиповой
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Как говорит сама Татьяна, после развода родите-
лей жизнь ее кардинально изменилась. Семья 
имела хороший уровень достатка, но после рас-
ставания стали возникать финансовые трудности. 

Татьяне пришлось начать зарабатывать в 12 лет. Тогда же 
она поняла, что торговля и предпринимательская дея-
тельность – это ее путь, который впоследствии закалит ее 
характер и воспитает в обычной девчонке целеустрем-
ленность и трудолюбие.

– Чтобы зарабатывать, приходилось прогуливать шко-
лу и три сезона торговать очками, – с улыбкой вспомина-
ет Татьяна. – В 16 лет ушла жить отдельно от мамы, сняла 
квартиру, но обделенной себя не чувствовала. Наоборот, 
была полна решимости, мне нравилась моя самостоя-
тельность. Параллельно с торговлей очками перепрода-
вала дачную ягоду. В свободное время ездила на забро-
шенные дачи, набирала ягоды и тоже везла на рынок.

Снимать квартиру было тяжело, поэтому Татьяна пони-
мала, насколько важно иметь свой собственный дом. Это 
и стало для неё мощной мотивацией и привело к постав-
ленной цели.

– Мне нужно было найти стабильную работу. И повез-
ло, увидела объявление: в магазин «Пион» требовался 
продавец одежды. Это был шанс, позвонила и стала 
уговаривать, чтобы взяли именно меня. Говорила: я 
шустрая, ответственная, не пожалеете. Меня устраивал 
график: учеба в школе с 8 до 14, а с 15 до 22 часов ра-
бота, где я была сосредоточенна и дисциплинирована. 
Работая в магазине, решила заняться бизнесом. При-
везла первую партию очков из Самары. Чтобы не бро-
сать работу, наняла продавца. Постепенно открывала 
другие точки. К 8 марта привезла партию тюльпанов на 
продажу. Оформлением занималась сама, экономила. 
Рекламу выставляла в Instagram, увеличивала коли-
чество подписчиков. Тогда еще не знала, что среди них 
будущий супруг. У него в телефоне я была записана как 
«Доставка цветов».

Закончив школу, Татьяна поступила в институт на за-
очное отделение, специальность «финансист». В мага-
зине перешла на полный график с 10 утра до 22 часов 
вечера, при этом едва успевала контролировать торго-
вые точки с очками. Ее целеустремленность поражает. 
В семнадцать лет открыла накопительный счет в «Жил-
стройсбербанке». Вносить большие суммы возможности 

от рынка до собственного 
бренда Black Tati

В СВОИ 25 ЛЕТ ТАТЬЯНА ЮРГУЛЭНЕ – УСПЕШНАЯ БИЗНЕСВУМЕН, ВЛАДЕЛИЦА СОБСТВЕННОГО МАГАЗИНА ОДЕЖДЫ 
BLACK TATI И СОЗДАТЕЛЬНИЦА УНИКАЛЬНОГО БРЕНДА. ЕЕ ИСТОРИЯ – ЭТО ВДОХНОВЛЯЮЩИЙ ПРИМЕР ТОГО, КАК 
ТРУДНОСТИ МОГУТ СТАТЬ СТИМУЛОМ ДЛЯ ДОСТИЖЕНИЯ МЕЧТЫ, А УПОРСТВО И ВЕРА В СЕБЯ – КЛЮЧОМ К УСПЕХУ.

Татьяна Юргулэне:
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не было, вкладывала, сколько могла. Вела 
строгий учет заработанных денег, никаких 
лишних трат.

– Это были непростые времена, особен-
но, когда снимала жилье и одновременно 
откладывала деньги на покупку квартиры. 
Нужно было платить за аренду, обеспечи-
вать себя необходимым. Каждый тенге на 
счету, но, несмотря на это, находила спосо-
бы экономить и откладывать на свою цель, 
– говорит героиня.

Проработав почти 4 года в магазине 
«Пион», Татьяна получила не только опыт 
продаж и предпринимательской деятель-
ности, но и важные жизненные уроки. 
Особая благодарность хозяйке магазина 
Анастасии. 

Но в какой-то момент Татьяна решила 
уехать в Москву. Жизнь в Москве и работа 
в торговле стали новым этапом в ее про-
фессиональном росте. Опыт в дальнейшем 
сыграл большую роль в ее бизнесе.

– Когда вернулась в Уральск, купила 
квартиру в ипотеку за 13 млн тенге, заня-
лась ремонтом. В марте снова привезла 
цветы, заработала. В этот момент познако-
милась с будущим мужем, – рассказывает 
Татьяна.

В 21 год она решила начать серьёзный 

бизнес. Пошла на риск, продала квартиру, 
открыла островок в City Center. Опыта ока-
залось недостаточно, ушла в серьёзный 
минус.

– Был допущен ряд ошибок, не было 
опыта. Место неудобное, оборудование 
дорогое, и с закупом товара прогадала. 
Поняла, нужно менять локацию. Вместе с 
мужем нашли помещение по адресу Абая, 
86. Нужны были вложения – ремонт, обо-
рудование. Я могла бы попросить у супру-
га, но мне хотелось делать все самой. На 
открытие он подарил шикарную вывеску. 
Работали вдвоем с сестрой, затем приня-

ла на работу продавца. Прошла обучение, 
получила знания, которые помогли вы-
строить систему. Дела двигались, нанима-
ла ещё сотрудников. В 2023 году родила 
малыша. С мужем приняли решение, что 
я продолжу заниматься развитием своего 
дела, а помогать с ребенком будут роди-
тели.

Татьяна не была бы уникальной девуш-
кой, если бы не фонтанировала идеями. 
В этот раз решила кардинально изменить 
подход к бизнесу. Заключила контракт 
с фабрикой в Бишкеке. Дизайн одежды 

разработала сама. Так родился собствен-
ный бренд Black Tati. Главные критерии 
– модно, стильно, качественно, красиво 
и по доступной цене. Платья, спортивные 
костюмы, рубашки, леггинсы пользуются 
спросом. Продажи идут как в офлайн, так 
и в онлайн формате, а также в Instagram и 
в Kaspi магазине.

– Всё, о чем мечтала, сделала, – гово-
рит бизнес-леди. – Любимое дело, которое 
приносит доход, прекрасная семья, класс-
ный коллектив. Путешествую, была во 
многих странах. Мечтала о Бали, слетали. 
Оглядываясь назад, даже рада, что всё по-
лучилось именно так. Я занималась люби-
мым делом, работала честно и с радостью, 
и это принесло результат.

История Татьяны действительно уни-
кальна. В 12 лет начала работать, в 16 – 
жить отдельно, а в 20 – купила квартиру, 
есть магазин и собственное производство. 
Она – яркий пример того, как целеустрем-
ленность, трудолюбие и вера в свою меч-
ту помогают достичь успеха, несмотря на 
любые жизненные трудности. Её пример 
вдохновляет не бояться рисковать и идти 
к своей цели, даже если ты очень молод. А 
проблемы или жизненные сложности мо-
гут стать самой сильной мотивацией.
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Солонго Исхан:
«В жизни важно  

не бояться проиграть!»
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Первое, что запоминается при 
знакомстве с нашей героиней – 
это, конечно же, имя. Солонго – в 
переводе с монгольского означает 

Радуга. Родилась девочка в Улан-Баторе, 
родители – этнические казахи, которые в 
2000 году переехали на историческую родину 
вместе с 10-летней дочерью и 3-летним 
сыном. Солонго не знала ни казахского, ни 
русского языка на тот момент, и это стало для 
девочки большим испытанием.

– Меня на этой почве буллили в школе в 
Кокшетау. За полгода я выучила казахский 
и русский язык одновременно и искала 
способ, как защитить себя от нападок со 
стороны сверстников. И увидела объявле-
ние о наборе в группу киокушинкай каратэ. 
Пошла в зал и начала тренироваться. И у 
меня стало получаться, – говорит Солонго 
о начале успешного пути в мир большого 
спорта, предопределившего ее судьбу. Надо 
сразу сказать, что киокушинкай каратэ – это 
полноконтакный вид единоборства, боевой 
вид каратэ, где исход встречи решается в том 
числе и нокаутом.

Девочка училась боевому искусству и 
росла как спортсменка, став сначала чем-
пионом Кокшетау, потом Казахстана, Азии и 
мировых турниров. Свое имя в киокушинкай 
каратэ она сделала сама, влюбившись в свой 
вид каратэ на всю жизнь и добившись в нем 
мирового признания.

Первое образование Солонго 
Уалихановны – учитель английского языка. 
Но проработав недолго по специальности, 
девушка однозначно поняла, что это не 
ее призвание. Продолжать участвовать в 
соревнованиях и становиться большим 

мастером, тренировать детей и открывать 
им боевой вид единоборств – вот что стало 
ее выбором. В родном спортивном зале в 
Кокшетау она встретила своего будущего 
супруга Сунгата Жолданова, который также 
был ярым спортсменом и пропагандистом 
этого боевого вида каратэ. 

– Я считаю, что мне очень повезло с 
супругом. Он, в первую очередь, мой друг. 
Мы всегда вместе, и я всегда чувствую его 
поддержку, – отмечает наша героиня.

Она переехала в Павлодар, где начала 
свою тренерскую работу. И этот город стал 
судьбоносным для нее. За шесть лет работы 
Солонго открыла пять клубов киокушинкай 
каратэ в Павлодаре, вырастив там немало 
чемпионов, найдя в этом городе немало 
единомышленников, обустроив быт с семьей, 
где родилась уже дочка. И в этот момент им 
поступило предложение ехать в Уральск 
и открыть там Федерацию киокушинкай 
каратэ и растить чемпионов.

– Причем, выбирали мы из трех-четырех 
городов и приехали с одним чемоданом и 
двумя учениками в Уральск в июле 2014 
года. Оставили комфортную и размеренную 
жизнь в Павлодаре, никого мы здесь не 
знали, ехали в совершенно незнакомый 
город и регион. Первое, что увидели, сойдя 
с поезда, – привокзальную площадь и 

памятник Чапаеву. Это для нас было так 
необычно. В город влюбились с первого 
взгляда, и по сей день Уральск для меня и 
моей семьи – самый любимый и родной 
город, где родились уже наши младшие 
сыновья, – говорит наша героиня.

Пожалуй, именно эта взаимная любовь 
города и супружеской пары сильных 
спортсменов стал залогом успеха их миссии 
в Уральске. За 10 лет работы Федерация 
шинкиокушинкай каратэ ЗКО выросла в 26 
клубов и 1600 спортсменов, 4 собственных 
зала каратэ, команду из 17 тренеров – все 
ученики Федерации. За это время Солонго 
Исхан и ее команда тренеров вырастили 5 
мастеров спорта международного класса, 25 
мастеров спорта Республики Казахстан, 14 
черных поясов. На последнем чемпионате 
Казахстана команда ЗКО стала третьей в 
общекомандном зачете из 17 регионов и 
трех городов республиканского значения. 
В прошлом году в Таиланде две уральские 
спортсменки – 18-летняя Айназ Машенова 
и 27-летняя Эльнара Тогызбаева выиграли 
лицензии на чемпионат мира и в этом году 
поедут в Японию.

– А начинали, помню, с развешивания 
объявлений в подъездах, выступлений в 
парке для привлечения детей, походам 
по школам. Никого мы не знаем, здесь в 

ИМЯ СОЛОНГО ИСХАН ИЗВЕСТНО В 
МИРЕ БОЛЬШОГО СПОРТА. ОНА – 
МАСТЕР СПОРТА МЕЖДУНАРОДНОГО 
КЛАССА ПО КИОКУШИНКАЙ КАРАТЭ, 
ОБЛАДАТЕЛЬ ЧЕРНОГО ПОЯСА III 
ДАНА, РУКОВОДИТЕЛЬ ФЕДЕРАЦИИ 
КАРАТЭ ШИНКИОКУШИНКАЙ 
ПО ЗАПАДНО-КАЗАХСТАНСКОЙ 
ОБЛАСТИ. БОЕЦ МИРОВОГО 
УРОВНЯ, РУКОВОДИТЕЛЬ, ТРЕНЕР 
ЧЕМПИОНОВ, САМАЯ ЛУЧШАЯ 
СУПРУГА И МАМА. КАК МОЖНО 
СОВМЕСТИТЬ В СЕБЕ СТОЛЬКО 
РАЗНЫХ И ВАЖНЫХ ИПОСТАСЕЙ?!  
О СВОЕЙ ИСТОРИИ УСПЕХА В СПОРТЕ 
И ЖИЗНИ КРАСИВАЯ, КРУТАЯ, 
СИЛЬНАЯ, СМЕЛАЯ И МУДРАЯ 
СОЛОНГО ИСХАН ДЕЛИТСЯ  
С ЧИТАТЕЛЯМИ НАШЕГО ЖУРНАЛА.



57История Успеха / Март, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА

Уральске никто не знает про киокушинкай 
каратэ. Собрали 70 первых детей, открыли 
четыре клуба в арендованных залах. 
Работали вчетвером, причем ученики мои 
поступили здесь в колледж и после учебы 
тренировали, – рассказывает Солонго о 
первых шагах в Уральске. 

Постепенно киокушинкай стал большим 
движением, собрав под одним крылом армию 
детей и родителей, расширив географию 
выступлений на весь Казахстан и Среднюю 
Азию, зарубежье. Ежегодно воспитанники 
вместе с тренером выезжают в Японию, 
на родину каратэ, где проводят учебно-
тренировочные сборы, вдохновляются духом 
киокушинкай в легендарных залах и рядом с 
японскими мастерами.

Команда Солонго Исхан, можно смело 
так говорить, сделала киокушинкай каратэ 
трендом в нашем регионе, боевое искусство 
привлекает как мальчиков и юношей, так и 
девочек. 35% воспитанников Федерации 
на сегодня – девочки и девушки, с сильным 
характером и волевым отношением к жизни, 

умеющие защитить себя. 
– Миссия Федерации и всех тренеров – 

воспитать характер детей, сделать их 
сильными личностями, готовыми к вызовам 
судьбы. Есть предубеждение, что каратисты 
все драчуны. Нет, философия каратэ как раз в 
том, чтобы решать любой конфликт не силой, 
а убеждением. Расшифровка киокушинкай – 
абсолютная истина, и постижению этой 
истины и мудрости отводится главное место 
в тренировочном процессе. Мы горды тем, 
что первые наши выпускники на сегодня 
стали взрослыми и самостоятельными 
людьми, порядочными, многие выбрали 
военную специальность, и нам приятно, 
что они чтят наш вклад в их развитие и 
становление. Единицы из тех, кто приходит 
в клуб, становятся чемпионами, мастерами 
каратэ. Главное, что все они становятся лич-
ностями, самостоятельными и сильными, – 
рассказывает наша героиня.

В прошлом году Федерация торжественно 
и с размахом отметила 10-летие своей 
работы, обозначив четкие планы на 

ближайшие пять лет. В их числе – охватить 
все районы региона клубами киокушинкай 
и открытие собственной спортивной базы 
с гостиницей, кафе, залами для учебно-
тренировочных сборов для каратистов и 
многих смежных видов спорта.

– Проект амбициозный, но мы уже начали 
его реализовывать, и, надеемся, что он 
сможет стать еще и большим центром, где 
будут оттачивать свое мастерство будущие 
чемпионы. Мы готовы к этому, наши дети, 
я думаю, заслуживают современной 
подготовки в лучших условиях, – отмечает 
руководитель Федерации.

Десятилетний успешный опыт Солонго 
и ее команды в развитии спорта вселяет 
уверенность в жизнеспособность данного 
проекта. 

– Во многом успех работы Федерации – 
благодаря супругу, многие мои правильные 
руководящие решения – его заслуга, его 
умение видеть на перспективу, – говорит 
Солонго. 

Мы не могли завершить рассказ 
об удивительной Солонго Исхан без 
традиционной мотивации. Мастер спорта 
международного класса, обладатель 
черного пояса III дана, боец с мировым 
именем Солонго Уалихановна говорит: «В 
жизни важно не бояться проиграть, бояться 
нужно не попробовать что-то сделать!», и 
этой философии жизни придерживается 
всегда сама. Ведь важно, хоть и боишься, но 
пробовать новое дело, решаться и рисковать. 
Может и не получиться, но главное – нет 
сожаления, что упустил время, не сделал шаг 
вперед! 

 solongoiskhan
 shinkyokushin_zko_team
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За первый год работы Blossom вырос 
в сеть из двух цветочных центров со 
своим профессиональным штатом 
флористов, операторов и постоян-

ным кругом покупателей, которые доверяют 
цветочной студии свои самые счастливые со-
бытия и даты.

Имея опыт работы в 3,5 года в крупной 
цветочной сети нашего города, Салтанат 
ушла в свободное плавание. Полгода отдох-
нув и набравшись сил, решилась открыть 
собственную цветочную студию, дело, от 
которого горят глаза. Супруг ее полностью 
поддержал. Шумной и модной презентации 
супруги не стали делать, начав просто рабо-
тать. Первый клиент пришел можно сказать в 
первые минуты открытия, и с тех пор весь год 
команда Blossom из двух флористов, одного 
оператора и SMM-специалиста под началом 
своего руководителя и вдохновителя начала 
трудиться на совесть, вкладывая душу в каж-
дый собранный букет. Открывшись в февра-
ле, уже на 8 марта команда Салтанат смогла 
собрать высокий чек предзаказов и блестя-
ще отработала самый прибыльный весенний 
праздник.

– Было очень страшно идти в свое дело, 
цветочный бизнес крайне рискованный и за-
тратный, но я сознательно шла в свой страх, 
потому что понимала, что там, где страх, там 
рост. Просто надо выдержать этот стресс и ра-
ботать на совесть, предлагая своим клиентам 
самые лучшие цветы, – рассказывает Салта-
нат о становлении бизнеса. – Я открывала 
студию с намерением дать городу качество 
по доступной цене, мне важно, чтобы наши 
букеты действительно радовали, и чтобы че-
ловек, покупая наши цветы, был полностью 
уверен в их свежести и качестве, и ему не 
стыдно было их дарить. Мы к этому шли весь 
год, придерживаться этого намерения будем 
и дальше.

Салтанат признается, что мир цветочных 
студий – это ее душа, ее любимое дело, она – 
большой профессионал в этом бизнесе. Год 
плодотворной и упорной работы ознамено-
вался открытием второй студии по адресу 
Курмангазы, 163, причем, к этому подтолкну-

ли сами покупатели, которые очень хотели 
Blossom в районе ТД «Школьника». И счаст-
ливое стечение обстоятельств позволило 
заключить договор аренды на длительный 
срок в том самом районе. И вновь ремонт, и 
снова в сжатые сроки. И вторая цветочная 
студия распахнула свои двери ровно через 
месяц в середине декабря прошлого года.

– Я горжусь своей командой, флористы – 
профессионалы, в них я уверена на 100 про-
центов. Они очень любят свое дело и у нас 
совпадают ценности на счет качества букета. 
Подбирала команду именно по этому прин-
ципу – работать с душой и с любовью. Ведь 
цветы – выражение чувств и настоящее 
искусство, – говорит Салтанат.

– Планирую развивать и другие направ-
ления бизнеса, – делится наша героиня пла-
нами на перспективу. – Мы с супругом уже 
успели запустить в августе прошлого года 
точку по продаже супервкусной шаурмы по 
оригинальному рецепту.

Надо отметить, что и здесь главный прин-
цип – качество и вкус. Салтанат с мужем 
пригласили иностранного специалиста, 
который обучил персонал тонкостям и се-
кретам приготовления уникальной шаур-
мы. Супруги дали своему детищу звучное 
название «Ай-да шаурма» и в честь откры-

тия устроили акцию – бесплатную раздачу 
супершаурмы всем посетителям в течение 
всего дня. Детвора района ЖК Sun City была 
несказанно рада. 

– Планы есть, мы не будем стоять на месте, 
ведь важно любую бизнес-идею проверять в 
деле. Понятно, что предварительно эту нишу 
ты анализируешь, вырабатываешь страте-
гию, но все же главное начинать работать. И 
даже если ничего не получится, не страшно. 
Лучше попробовать и не добиться, чем без-
действовать. И это действительно работает, 
мотивирует тебя. Потом я по характеру спо-
койный человек, я не впадаю в депрессию, 
не переживаю излишне от неудач, старюсь 
ко всему относиться легко, искать во всех 
ситуациях плюсы, не доводить себя тревож-
ностью и паникерством, – говорит Салтанат, 
опыт позволяет ей смело смотреть вперед и 
рисковать.

Как подчеркивает наша героиня, завершая 
беседу порцией мотивации для желающих 
открыть свой бизнес, каждый предприни-
матель боится, но делает. Страшно всегда, но 
вера в себя и горение своей идеей позволяет 
чего-то достичь. Готового рецепта нет, секре-
та тоже. Каждый идет своим путем, рискует, 
работает, двигается вперед. Как бы банально 
это ни звучало. 

 blossom_uralsk   |      +7 700 51 57 700  |    saltanat_raimovna

 г. Уральск, Самал, 82/4 (10 мкр), Курмангазы, 163 (район ТД «Школьник»)

Blossom – выражение чувств  
и настоящее искусство

  7 ФЕВРАЛЯ ЦВЕТОЧНОЙ СТУДИИ BLOSSOM ИСПОЛНИЛСЯ ГОД. ДЛЯ ТАКОГО КОНКУРЕНТНОГО ВИДА БИЗНЕСА В 
НАШЕМ ГОРОДЕ – ЭТО ОЧЕНЬ КРУТОЙ ПОКАЗАТЕЛЬ, ПОДЧЕРКИВАЮЩИЙ НЕ ПРОСТО ПОПУЛЯРНОСТЬ БУКЕТОВ 
ОТ BLOSSOM У ПОКУПАТЕЛЕЙ, НО ПРЕЖДЕ ВСЕГО КАЧЕСТВО ПРЕДЛАГАЕМОЙ ЦВЕТОЧНОЙ ПРОДУКЦИИ. 
ОСНОВАТЕЛЬНИЦА ЦВЕТОЧНОЙ СТУДИИ САЛТАНАТ ИСАКУЛОВА УВЕРЕНА, ЧТО BLOSSOM ИМЕННО ЭТИМ И ПОКОРЯЕТ 
СВОИХ КЛИЕНТОВ – ИХ БУКЕТЫ НЕ СТЫДНО ДАРИТЬ, И ОНИ ДОЛГО РАДУЮТ ГЛАЗ СВОИМ ОБЛАДАТЕЛЯМ.

– Любой бизнес, который ты открываешь, рабо-
тает только и исключительно при твоем непо-
средственном участии, твоей энергии, твоем 
контроле. По-другому не бывает. Если хочешь 
результат – будь всегда на своей работе. И ди-

ректором, и курьером если надо, и доставщиком, и водителем – 
всем и сразу. Работай с командой, воспитывай ее под себя, под 
свои ценности. Только так бизнес строится поначалу, только так 
он растет. На самотек пускать нельзя, не будет роста.



– Часто слышу, 
что кто-то меч-
тает открыть 
кофейню, стать 

ресторатором и так далее. Но 
не знает с чего начать. Я со-
ветую в таких случаях всегда 
одно: идите туда работать для 
начала.  Бариста, официан-
том, помощником повара, кем 
угодно. Окунитесь в процесс 
изнутри, посмотрите, как 
этот бизнес работает и тогда 
поймете, надо вам это или нет, 
получите представление для 
планирования работы.
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Мы создаем красоту 

                
       с Любовью! 

В дружной и уютной 
обстановке салона 
Вам предоставят 

полный спектр ухода:

• подтягивающий 
массаж для легкой 
походки;

• безболезненный 
шугаринг;

• модный дизайн для 
оригинального 
маникюра;

• аккуратный 
педикюр; 

• эксклюзивный 
французский 
парфюм;

• омолаживающий 
уход для лица и тела.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ 
В СТУДИЮ КРАСОТЫ 
«ZHANOCHKA_NAILS»

Также доступно 
одновременное проведение 

МАНИКЮРА И ПЕДИКЮРА - 
вы сэкономите свое время 

и деньги!
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«Моя мощная мотивация  
в жизни – мои дети» 

Альбина Қауысқызы

Мы создаем красоту 

                
       с Любовью! 

В дружной и уютной 
обстановке салона 
Вам предоставят 

полный спектр ухода:

• подтягивающий 
массаж для легкой 
походки;

• безболезненный 
шугаринг;

• модный дизайн для 
оригинального 
маникюра;

• аккуратный 
педикюр; 

• эксклюзивный 
французский 
парфюм;

• омолаживающий 
уход для лица и тела.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ 
В СТУДИЮ КРАСОТЫ 
«ZHANOCHKA_NAILS»

Также доступно 
одновременное проведение 

МАНИКЮРА И ПЕДИКЮРА - 
вы сэкономите свое время 

и деньги!
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С первых минут общения 37-летняя 
Альбина поражает своей особой 
сильной энергетикой, сразу стано-
вится понятно, что опыта жизнен-

ного в преодолении трудностей и испыта-
ний ей не занимать. 

Девушка выросла в многодетной семье 
в маленьком селе Казталовского района 
и после школы пошла учиться на швею 
в один из колледжей города. Обучать-
ся по гранту ей не посчастливилось, но 

она не унывала, уже тогда она привыкла 
надеяться только на себя. В колледже 
Альбина блистала на сцене на всех меро-
приятиях, преподаватели рекомендовали 
ей поступать в театральный институт. Но 
жизнь внесла свои коррективы, вышла 
замуж в 2008 году, родились сын и дочь. 
Но семейного счастья не получилось, 
Альбина сама стала поднимать детей. Не 
чуралась никакой работы, главное было 
заработать.

– Сейчас, оглядываясь назад, удивля-
юсь, кем я только не работала: трудиться 
начала еще в колледже, потом много где 
посуду мыла, полы мыла, официантом 
работала, продавцом была, брала в арен-
ду продуктовый магазин, за все бралась, 
лишь бы был заработок, – говорит наша 
героиня. И в этих словах есть и боль, и 
гордость за себя, что не сломалась, что не 
отчаялась, а шла вперед с большой над-
еждой.

Вторая попытка семейного счастья в 
2014 году, где также родились сын и дочь, 
вновь не удалась. Прожив 9 лет в браке, 
она снова развелась. И нет у нее сегодня ни 
разочарования, ни обид на бывших супру-
гов. Это надо было пройти, у нее есть глав-
ное в этих попытках семейного счастья – ее 
любимые дети. Альбина и здесь не сда-
лась. Шла также упорно вперед, работала, 
не унывала. Девушка подчеркивает, что в 
жизни, в самых сложных ситуациях, всегда 
для нее мощной мотивацией были ее дети.

– Каждая мать сделает все для будущего 
своего ребенка, пройдет все, все выдержит, 
все сможет. Я всегда иду по жизни с этой 
установкой. 

За время второго брака девушка смо-
гла окончить Актюбинский медколледж по 
специальности медсестра, прошла обуче-
ние по специальности массажист.

– Можно сказать, что именно эта мысль 
об обучении на массажиста была самой 
важной в судьбе. Работала я тогда адми-
нистратором в одном банном комплексе. 
И стоя на кассе, видела, как хорошо зара-
батывают массажисты, работая по опреде-
ленным часам. Подумала, почему бы и мне 
не отучиться, благо, медицинское образо-
вание имею. С хозяйкой бани договорилась 
о том, что буду у нее работать, получив сер-
тификат массажиста. На мой запрос и судь-
ба помогла: в Уральск приехали специа-
листы Алматинской медицинской клиники 
и проводили обучение на местах. Прошла 
курс и получила сертификат, – рассказыва-
ет Альбина. 

В августе 2023 года наша героиня нача-
ла работать массажистом. Вспоминает, как 
боялась практиковать, колени от страха 
подгибались, но внешне она старалась вну-
шать уверенность своим первым клиентам. 

– Не скрою, что поначалу я, не имея боль-
шого опыта, но очень нуждаясь в деньгах, 
работала на количество. Трудилась с пяти 

НАШ ЖУРНАЛ НА ПРОТЯЖЕНИИ ВОСЬМИ ЛЕТ ЗНАКОМИТ С УНИКАЛЬНЫМИ И СИЛЬНЫМИ ЛИЧНОСТЯМИ, ЧЬИ 
ИСТОРИИ ЖИЗНИ КАК УЧЕБНИК ПО МОТИВАЦИИ И САМОРЕАЛИЗАЦИИ. ИСТОРИЯ НАШЕЙ НОВОЙ ГЕРОИНИ 
АЛЬБИНЫ ГУБАШЕВОЙ УНИКАЛЬНА В ТОМ ПЛАНЕ, ЧТО ДЕВУШКА СМОГЛА САМА ПРОБИТЬСЯ В ЖИЗНИ, ДОБИВАЯСЬ 
ВСЕГО УПОРНЫМ ТРУДОМ И БЕССТРАШИЕМ. ОНА СО ШКОЛЬНОЙ СКАМЬИ ЗНАЛА, ЧТО ДОСТОЙНА ЛУЧШЕЙ ЖИЗНИ И 
ЧТО ВСЕ ОНА СМОЖЕТ, ГЛАВНОЕ – НЕ БОЯТЬСЯ И НЕ СТОЯТЬ НА МЕСТЕ.
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вечера до ночи, набивала, можно сказать, 
руку, – говорит Альбина. 

Потом девушка перешла на работу в 
массажный кабинет банного комплекса 
«Назель», где за короткое время нарабо-
тала постоянный круг клиентов, которые 
шли именно на нее. Работала на процент, 
жизнь стала налаживаться, Альбина стала 
понимать, что именно это направление – ее 
истинное призвание. 

С наработкой опыта и мастерства проис-
ходила и внутренняя трансформация Аль-
бины. Наша героиня говорит, что изучение 
искусства лечебного массажа, знакомство 
с людьми и историями их недугов, пере-
живаний, ее реальная помощь в оздоров-
лении перезагрузили ее мироощущение 
и понимание своей миссии. Ей важно по-
могать людям справляться с проблемами 
спины и ног, демонстрировать лечебный 
эффект массажа, привнести в жизнь людей 
принципы здорового образа жизни, реко-
мендаций по сохранению здоровья мышц, 
стройной осанки и легкой походки. 

– Я стала намного спокойнее внутренне, 
и от этого еще сильнее, мудрее и уравно-
вешеннее. Чем сложнее была ситуация с 
мышцами и связками у клиента, тем силь-
нее старалась я, чувствуя руками все их за-
жимы и боли. И каждый сеанс мне важно 
было снять имеющиеся проблемы, помочь 
восстановиться. Мне пришло понимание, 
что работать надо на качество, а не на ко-
личество, нужно уходить в свое дело, не ра-
ботать на процент, а полноценно занимать-
ся своим бизнесом, – вспоминает Альбина.

Нашла аренду в другом месте, но руко-
водство не стало отпускать ценного ра-
ботника с большой клиентской базой и 
предложило кабинет в новых помещениях 
комплекса. Альбина осталась, осуществив 
таким образом свой план на открытие соб-
ственного бизнеса. 

Проводит на сегодня Альбина и обуче-
ние будущих мастеров массажа. Относится 
к этому очень серьезно, принимая экзаме-
ны со всей строгостью. И пока не убедится, 
что ученик полностью руками чувствует 
мышцы и связки, не выдаст сертификат и 
свое одобрение. Запись на обучение от-
крыта, можно обращаться.

Не зря говорят, что дорогу осилит иду-
щий. Альбина Губашева не собирается 
останавливаться в своем дальнейшем 
развитии как мастера массажа и как пред-
принимателя. В смелых планах – открытие 
оздоровительного центра, где будут также 
обучаться желающие постичь тайну масса-

жа. Наша героиня чувствует в себе силы и 
желание идти по этому пути. Хочет, чтобы 
была сеть таких центров, где будут рабо-
тать обученные ею мастера, которым она 
полностью доверяет.

– Пройденные в жизни трудности, прео-
доление всех неурядиц, моя воля к лучшей 
жизни стали для меня уроком. Это мой лич-
ный успех, моя победа. И я благодарна за 
все эти пройденные уроки. Это много для 
меня значит, – отмечает наша героиня, де-
лясь с нашими читателями своими понима-

нием успеха и предназначения. – Открытие 
своего дела, обучение и постижение мас-
терства массажа, ведение бизнеса, зараба-
тывание денег, закрытие многих проблем-
ных насущных вопросов стали для меня 
продолжением моей личной истории успе-
ха. Никто не может пройти ваш путь, только 
вы сами. Важно только идти и делать, не 
сдаваться, находить свое призвание, свое 
дело, свой мощный ресурс. Я уверена, что 
сделать невозможное возможным – это в 
руках каждого. 

 massagalbina_   |      +7 747 368 67 11

 г. Уральск, «Назель Делюкс», микрорайон Астана, 4/1
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Сегодня он успешный специалист в 
области устойчивой логистики, сту-
дент 2-го курса магистратуры науч-
но-педагогического направления 

по специальности «Логистика» в Между-
народном транспортно-гуманитарном уни-
верситете, автор книги «Диалог с собой», 
дипломированный член Королевского ин-
ститута логистики и транспорта (CILT).

Но его путь в науке не останавливается 
на этом. После защиты магистратуры Рус-
тем планирует поступить в докторантуру и 
посвятить себя исследованиям в области 
логистики. Его цель – не просто применять 
знания на практике, а формировать бу-
дущее отрасли через науку, инновации и 
стратегическое мышление.

ПУТЬ ОТ СКЛАДА 
ДО МЕЖДУНАРОДНОГО ПРИЗНАНИЯ

Рустем Бисалиев начинал свой карь-
ерный путь не с высоких должностей, а 
с реального труда. Он работал на складе, 
изучал процесс изнутри, набирался опыта, 
сталкивался с вызовами, но всегда стре-
мился к большему. Он не просто строил 
карьеру – он искал свое предназначение.

Сегодня он возглавляет логистические 
операции в крупнейших проектах нефте-
газовой отрасли, занимаясь разработкой 
стратегий, управлением снабжением и 
внедрением международных стандартов. 
Его работа – это не просто перевозки, а со-
здание глобальных связей.

– Логистика – это не просто маршруты. 
Это люди. Это ответственность. Это возмож-
ность соединять мир, делая его доступнее, 
эффективнее, устойчивее, – отмечает наш 
герой.

Но настоящий рост начинается не только 
с работы, но и с внутреннего развития.

ОБРАЗОВАНИЕ
 КАК РЫЧАГ ТРАНСФОРМАЦИИ

Рустем всегда понимал: чтобы двигаться 
вперед, нужно учиться. Получив междуна-
родный диплом CILT, он пошел дальше – 

соединяя мир через Центральную  
Азию и диалог с собой

Рустем Бисалиев:

ИСТОРИЯ РУСТЕМА БИСАЛИЕВА – ЭТО ИСТОРИЯ ПРЕОДОЛЕНИЯ, РАЗВИТИЯ И ВДОХНОВЕНИЯ. ОН НЕ ПРОСТО 
ИДЕТ ВПЕРЕД – ОН РАЗДВИГАЕТ ГРАНИЦЫ ВОЗМОЖНОГО, ПРОКЛАДЫВАЯ НОВЫЕ МАРШРУТЫ В ЛОГИСТИКЕ, 
САМОРАЗВИТИИ И НАСТАВНИЧЕСТВЕ. 



66 История Успеха / Март, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА



67История Успеха / Март, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА

в Almaty Management University (AlmaU) 
MBA. Эта программа стала для него не про-
сто обучением, а перерождением.

– Знания – это инструмент. Главное – 
уметь их применять. AlmaU научил меня 
смотреть на мир шире, быть уверенным, 
влиять и вдохновлять, – говорит Рустем.

Здесь он научился выстраивать стра-
тегии, управлять людьми, вдохновлять и 
вести за собой. MBA помог ему разбить 
внутренние барьеры и по-новому взгля-

нуть на бизнес, карьеру и собственные 
возможности.

Теперь, будучи магистрантом Междуна-
родного транспортно-гуманитарного уни-
верситета, он углубляет свои знания в ака-
демических исследованиях, аналитике и 
научном подходе к логистике. А впереди – 
 новые горизонты докторантуры и научных 
открытий.

«ДИАЛОГ С СОБОЙ» – 
КНИГА, КОТОРАЯ МЕНЯЕТ ЖИЗНИ

Но главный прорыв случился тогда, ког-
да он начал слушать самого себя. Во время 
пандемии Рустем углубился в саморазви-
тие, открыл для себя книги, которые по-
могли ему переосмыслить свою жизнь. Так 
родилась идея написать «Диалог с собой»  – 
уникальную книгу, которая учит слышать 
свой внутренний голос и находить баланс 
между мечтами и реальностью.

– Сначала мне казалось, что я пишу про-
сто для себя. Но потом я понял: этот путь 
проходит каждый. Каждый ищет ответы, 
каждый задает вопросы. Эта книга – мой 

способ помочь тем, кто стоит на перекрест-
ке жизни, – подчеркивает автор.

«Диалог с собой» – это наставник в кармане, 
книга для тех, кто хочет выйти из замкнутого 
круга сомнений, страхов и нерешительности. 
В ней – размышления, практические техники, 
философские принципы, которые помогают 
обрести ясность, силу и вдохновение.

НАСТОЯЩАЯ ИГРА – ЭТО ЖИЗНЬ
Рустем Бисалиев – человек, который 

даже в простых вещах видит глубину. Не-
давно он поставил перед собой цель – на-
учиться играть в бильярд. Но вскоре понял, 
что бильярдное поле – это миниатюрная 
модель жизни.

– Выбор шара, расчет траектории, уве-
ренность в ударе – все это отражает, как мы 
принимаем решения, как действуем, как 
справляемся с трудностями, – объясняет 
свою позицию Рустем. – Каждый шар – это 
наш выбор, и от нас зависит, как далеко мы 
продвинемся.

Этот подход он применяет и в жизни, и в 
работе. Любое движение вперед – это стра-
тегия, расчет, уверенность и вера в себя.

CONNECTING WORLD VIA CENTRAL ASIA: 
МИССИЯ РУСТЕМА БИСАЛИЕВА

Но у него есть миссия, выходящая за 
пределы личных достижений. Рустем убе-
жден, что Центральная Азия – ключевой 
узел глобальной логистики, точка соедине-
ния мировых потоков.

Connecting World via Central Asia – не 
просто слоган. Это стратегия. Это видение 
будущего. Это стремление создавать связи, 
развивать индустрию, обучать новых спе-
циалистов, вдохновлять на перемены.

НАСТАВНИЧЕСТВО: ЗАЩИТА, 
ПОДДЕРЖКА, УСКОРЕНИЕ РОСТА

Рустем не просто учится сам – он пере-
дает знания другим. Он ведет наставни-
чество, помогает молодым специалистам 
находить путь в профессии, поддерживает, 
защищает и ускоряет их развитие.

– Мне помогли знания. Мне помогли 
люди. Я хочу быть таким же проводником 
для других, – говорит наш герой.

НЕ СДАВАТЬСЯ. НИКОГДА.
Главный принцип, который ведет его 

вперед – не останавливаться.
– Многие сдаются за шаг до успеха. Но 

если ты выдержишь, если продолжишь – 
ты победишь, – убежден Рустем.

Рустем Бисалиев – человек, который  
создает не просто логистические маршру-
ты, а мосты между людьми, идеями и буду-
щим. Он доказал, что невозможное – воз-
можно, если верить, учиться и действовать.

А это – только начало.

«НАСТОЯЩИЙ ПУТЬ 
НАЧИНАЕТСЯ С ВНУТРЕННЕГО 
ДИАЛОГА. КОГДА ЧЕЛОВЕК 
ОСОЗНАЕТ СВОЮ СИЛУ, ОН 
БОЛЬШЕ НЕ СОМНЕВАЕТСЯ –  
ОН ДЕЙСТВУЕТ».

 rustembissaliy



«МЫ ВЕРИМ 
В СВОЮ ЗВЕЗДУ!»
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«МЫ ВЕРИМ 
В СВОЮ ЗВЕЗДУ!»

Бахтияр и Мадьяр 
Мухамбетовы:
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Бахтияр и Мадьяр – уроженцы села 
Оян Таскалинского района и уже 
с шести лет начали петь, причем, 
в качестве первых зрителей были 

не только родители и старшие сестра с бра-
том, но и многие односельчане.

– Вспоминаем, что у нас не было ни тени 
смущения: мы пели, изображали из себя 
то Леонтьева, то Губина, то Шатунова, слу-
шали Киркорова. Мы выросли на музыке 
российской эстрады, и первыми нашими 
кумирами были эти звезды. Хотя на тот мо-
мент мы по-русски мало говорили, но пели 
с удовольствием и с детской раскрепощен-
ностью, – вспоминают братья.

В школе братья-близнецы славились не 

просто своими музыкальными талантами, 
они были задиристыми и шустрыми. К тому 
времени семья переехала в Круглоозер-
ное. Отец хотел, что мальчики пошли по 
военной стезе, мама прочила им музыкаль-
ное будущее, сама была близка к искусству, 
в ее семье все играли на инструментах. 

В 2003 году старшая сестра привела их в 
музыкальный колледж имени Курмангазы, 
и они поступили на грант на отделение хо-
рового дирижирования. Набор абитуриен-
тов этого года был знаменателен в коллед-
же тем, что на обучение поступили шесть 
пар близнецов и двойняшек, пять пар де-
вочек и братья-близнецы Мухамбетовы.

Годы учебы в музколледже были напол-

нены для братьев незабываемой аурой му-
зыки и творчества, романтикой юношеских 
выступлений на разных сценах и на всех 
городских мероприятиях. Братья-близне-
цы вспоминают и немало курьезных случа-
ев, когда им удавалось разыгрывать своих 
же однокурсников и товарищей своей схо-
жестью. Говорят, что это их уникальность 
не раз помогала им и во взрослой жизни. С 
первого курса братья зарабатывали высту-
плениями в ресторанах. Получали непло-
хие деньги и признаются, что кабацкие вы-
ступления были еще одним университетом 
в певческом ремесле. Каждый большой 
певец имеет в своем багаже ресторанную 
учебу, когда поет песни всех артистов сра-
зу, тренировка вокальных талантов полу-
чается колоссальная. 

После получения в 2007 году диплома 
братья уезжают работать артистами в Ак-
тюбинскую областную филармонию. Про-
работали там два года и успели предста-
вить регион в 2009 году на самом громком 
республиканском конкурсе «Жас канат», 
выиграв для области дипломы лауреатов 
сразу в двух номинациях. 

– Мы получили третье место самого пре-
стижного музыкального конкурса, и это 
стало большим этапом в нашем професси-
ональном становлении. Громко заявили о 
себе как дуэт «Батыс», получили незабыва-
емый опыт общения с коллегами из разных 
регионов, и это было здорово, – вспомина-
ют наши герои.

2010 год ознаменовался возвращением в 
Уральск, устроились братья в Центр твор-
чества молодежи. В том же году Бахтияр 
создал семью, Мадьяр женился тремя го-
дами позже.

После возращения на родину творческий 
дуэт сменил имя, став дуэтом «Бахтияр Ма-
дьяр» и выступая на разных площадках и 
свадебных торжествах. Братья продолжи-
ли при этом работать по специальности, 
внося свой вклад в развитие сферы куль-
туры Бурлинского и Акжаикского районов. 
Двенадцать лет трудились в Доме культуры 
Чапаево. И в прошлом году приняли реше-
ние работать в родном Таскалинском рай-
оне. 

Первый хит братьев – «Сол бір қыз» про-
гремел еще в студенчестве, став популяр-
ным в нашей области. После долго певцы 
искали свою песню, но выстрелить не по-
лучалось.

И лишь в прошлом году известный му-
зыкант Лукпан Жолдасов, высоко оцени-

БРАТЬЯ БАХТИЯР И МАДЬЯР МУХАМБЕТОВЫ ПО ИТОГАМ 2024 ГОДА БЫЛИ ПРИЗНАНЫ «ДУЭТОМ ГОДА» ПО ЗАПАДНО-
КАЗАХСТАНСКОЙ ОБЛАСТИ СРЕДИ ШОУМЕНОВ РАЗВЛЕКАТЕЛЬНОЙ И СВАДЕБНОЙ ИНДУСТРИИ РЕГИОНА. БРАТЬЯ-
БЛИЗНЕЦЫ УЖЕ ДВАДЦАТЬ ЛЕТ ПРОФЕССИОНАЛЬНО ЗАНИМАЮТСЯ МУЗЫКОЙ И СЧАСТЛИВЫ, ЧТО ИМЕННО ЭТА 
СТЕЗЯ СТАЛА ИХ ПРИЗВАНИЕМ.
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вающий и поддерживающий потенциал и 
талант близнецов, написал им музыку к их 
песне. Но не получалось со стихами, все не 
ложились предложенные строки на музыку, 
и лишь в конце прошлого года братья на-
шли автора Ерболата Қарақойшы, который 
смог написать под их запрос те самые сти-
хи. Так родилась их первая авторская пес-
ня «35-тегі ару», которая стала хитом. Старт 
песне на всех музыкальных площадках ре-
спублики и в ротациях был дан 15 февраля 
этого года, сейчас она в первых списках ска-
чиваний, готовится клип на песню.

– С рождением песни начался новый 
этап нашей творческой карьеры. Развитие 
соцсетей, ютуба, инстаграмма и всех музы-
кальных площадок облегчили таким моло-
дым дуэтам продвижение своего творче-
ства в широкие массы. И мы будем сейчас 
работать на то, чтобы максимально заявить 
о себе. И нам хочется просить всех наших 
слушателей помогать нам в этом, продви-
гать нашу песню «35-тегі ару» на своих 
страницах в инстаграм, тик-токе и других 
соцсетях. Мы заранее всех благодарим за 
поддержку, – говорят братья, рассказывая, 
что новый 2025 год они называют для себя 
Годом Прорыва. 

У братьев немало подписчиков и фол-
ловеров в тик-токе и инстаграмме, они на-
бирают хорошие просмотры исполнением 
своих песен. В творческих планах братьев – 
подготовка целого альбома авторских пе-
сен и сольный концерт. Первый большой 
успех окрыляет, придавая неимоверную 
победную энергию и мотивацию идти впе-
ред. 

Говоря о традиционной мотивации для 
наших читателей, братья просят молодых 
исполнителей и музыкантов искать свое 
место в творчестве, быть профессионала-
ми, ратовать за качество песен и стихов, за 
яркость образов и мысли.

– Впереди великий праздник Наурыз. 
Пусть 2025 год принесет всем счастья и 
добра, продвинет всех в их планах на до-
стижение намеченных целей, даст заряд 
энергии и окружит единомышленниками. 
Мы в свою звезду верим, – говорят Бахти-
яр и Мадьяр. – Наше время пришло, и мы 
надеемся, что все наши мечты исполнятся. 
Этого же желаем всем читателям журнала. 
Верьте в себя! Нашей творческой жизни 
на сцене 20 лет. Мы выбрали очень труд-
ный, но такой интересный путь, мы нашли 
свое призвание. С вашей поддержкой, с 
поддержкой всех наших слушателей мы 
придем к своей цели. Впереди новые пес-
ни, которые, мы надеемся, найдут отклик в 
ваших сердцах.

СЛУШАЙТЕ НОВЫЙ 
ХИТ БРАТЬЕВ-
БЛИЗНЕЦОВ! 

ПОСВЯЩАЕТСЯ  
35-ЛЕТНИМ ДАМАМ!



Международный турнир по

Бои, адреналин и яркие победы
ММА ALASH PRIDE



Профессиональный международный 
турнир по смешанным единоборствам 
ALASH PRIDE, состоявшийся в Уральске, 
стал поистине одним из самых ярких 
событий в спортивной жизни региона. 
Турнир объединил 36 бойцов из Казах-
стана, России, Узбекистана, Бразилии и 
Кыргызстана.

Событие стало настоящим праздником 
для любителей ММА, подарив зрителям 
18 зрелищных поединков. Бои проходили 
в разных весовых категориях, демонстри-

руя разнообразие тактик и стилей. Вечер 
был насыщен эффектными болевыми, 
удушающими приемами, техническими 
нокаутами и досрочными победами.

Организация турнира была на высшем 
уровне благодаря усилиям ОФ ПБК «Alash 
Pride», Федерации ММА ЗКО, а также 
Управления физической культуры и спор-
та ЗКО. Главный инициатор и организа-
тор этого масштабного для нашего города 
спортивного события - директор Федера-
ции ММА ЗКО Алмат Исентаев.

Среди самых ярких поединков – победа 
Жумагазы Нурхана (Казахстан) болевым 
приемом, эффектный нокаут Шарипова 
Султана (Казахстан) и неожиданная ничья 
между Велингтоном Перейрой (Бразилия) 
и Жумабаевым Ерханом (Казахстан).

ALASH PRIDE снова подтвердил свой 
статус одной из ведущих ММА-площадок 
региона, собрав лучших бойцов и подарив 
зрителям незабываемые эмоции. Этот ве-
чер войдет в историю казахстанского ММА 
как одно из самых ярких событий года!

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ СПОНСОР ПРОЕКТА БУКМЕКЕРСКАЯ КОМПАНИЯ ОLIMPBET

 alash_pridefc 



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 775 300 6667

STYLE_BY_ANGE

АнжеллаАнжелла
 Набугорнова

Наша первая героиня любимой рубрики «Успешные и красивые» - эксперт в создании стиля и визуального контента, который 
вдохновляет и привлекает внимание. Обладая тонким чувством эстетики и безупречным вкусом, она помогает клиентам находить 
свою уникальность и выражать её через имидж и визуальные истории. Секрет ee успеха в индивидуальном подходе и креативном 
видении. Анжелла сочетает в себе навыки стилиста и имиджмейкера с опытом в создании контента, который цепляет с первого 
взгляда. Она понимает, как важно учитывать индивидуальные особенности и цели клиента, чтобы создать гармоничный образ, 
который работает на успех. В имидж-агентстве нашей героини работает команда профессионалов, которая помогает клиентам 
создавать стильный имидж, разрабатывать контент-стратегии и воплощать креативные идеи. От персонального стиля до 
визуальных концептов для брендов. Каждый проект становится уникальной историей успеха.



Руфина Руфина 
Ахметкалеева

Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 705 504 5054

Наша следующая героиня - яркий пример женщины, которая уверенно идет к своей мечте. Она не только успешная 
бизнесвумен, но и любящая жена, заботливая мама четверых детей. Руфина Ахметкалеева родом из Восточного Казахстана, 

города Усть-Каменогорск, в Уральск попала волею судьбы: она вышла замуж за уральского парня. После пограничной службы 
Руфина полностью посвятила себя индустрии красоты и уже более восьми лет помогает женщинам раскрывать их природную 

привлекательность. В городе Уральск она основала студию красоты ONYX, которая стала не просто местом преображения, а 
пространством вдохновения, общения и новых возможностей. Для Руфины работа – это не просто способ заработка. Каждый 

клиент – это новая встреча, обмен эмоциями и возможность роста. Она черпает энергию в своем деле, а любовь к профессии 
вдохновляет на новые свершения. «Было бы желание – человек может всё!» – говорит Руфина и подтверждает это личным 

примером. Впереди у нее множество планов и идей, а главное – огромное желание двигаться вперед и достигать новых высот.

RUFINA_AKHMETKALEYEVA 

ONYX_URALSK



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 771 132 81 92

ZHARKYNKUSPAN

Акжаркын Акжаркын 
Куспанова

Каждая женщина мечтает найти свое призвание — дело, которое вдохновляет, приносит радость и делает мир вокруг 
прекраснее. Для Акжаркын Куспановой таким призванием стала индустрия красоты. Но ее путь к успеху был не самым очевидным. 
По образованию Ақжарқын — филолог, учитель казахского языка и литературы. В этой профессии она проработала 8 лет, 
передавая ученикам любовь к родному языку и культуре. Однако в какой-то момент она почувствовала, что хочет попробовать 
себя в чем-то новом — в сфере, где можно не только обучать, но и создавать красоту своими руками. Так началась ее история в 
мире парикмахерского искусства. 
Сегодня Ақжарқын — востребованный мастер, которая знает, как подчеркнуть индивидуальность каждого клиента. Она не просто 
стрижет и укладывает волосы, а создает стильные образы, подбирая прическу с учетом особенностей внешности. Ее талант и 
внимательность делают каждую работу настоящим произведением искусства. Сегодня мастер принимает гостей в салоне красоты 
«Ақұштап Құспан», расположенном по адресу улица Абулхаир хана, 175. Здесь каждый найдет не просто профессиональный уход 
за волосами, но и теплую атмосферу, где красота рождается с любовью и вдохновением.



GULDEENS 

GULDEENS_BEAUTY 

ГульденГульден
Нуржанова

Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 706 690 9670

Мир красоты всегда манил Гульден Нуржанову. С детства она обожала рисование, а в подростковом возрасте открыла для 
себя косметику, экспериментируя с оттенками и текстурами. Её первыми клиентами стали подруги и сестры — именно на них 

она оттачивала свои навыки, вдохновляясь работами популярных YouTube-блогеров и пытаясь повторить их макияжи. Но 
настоящим поворотным моментом стало окончание университета, когда появилось больше свободного времени. Тогда Гульден 

решила пройти профессиональные курсы визажа, и с первого же занятия осознала: это её призвание.  
Любовь к макияжу, внимательность к деталям и стремление подчеркнуть естественную красоту каждого клиента сделали её 
востребованным мастером в индустрии. Сегодня Гульден Нуржанова – не просто визажист, а художник, который с помощью 

кистей и палитры теней создаёт настоящие шедевры. В её работах – гармония, стиль и индивидуальный подход. Она уверена: 
макияж — это не просто внешний штрих, а способ выразить себя, почувствовать уверенность и сиять в любой ситуации. 

Доверьтесь профессионалу – и ваш образ заиграет новыми красками!



dombyra.cafe +7 777 790 80 80 dombyra-oral.kz

dombyra.restaurant +7 777 790 80 80 dombyra-oral.kz

chivasbar.kz +7 777 790 80 80



Ðåñòîðàí «Õóòîðîê» - 
íàñòîÿùèé âêóñ Óêðàèíû!

Домашняя атмосфера, ароматные борщи, сочные вареники 
и хрустящие деруны – всё, что вы любите в украинской кухне, 

ждёт вас в «Хуторке».

Заходите к нам за вкусными впечатлениями!

Нашему новому филиалу исполняется год в апреле, 
и  мы приглашаем вас отметить это вместе с нами! 

Не пропустите!

Нашему новому филиалу исполняется год в апреле, 
и  мы приглашаем вас отметить это вместе с нами! 

Не пропустите!

Переходите по QR-коду 
и заказывайте 
прямо сейчас!

Переходите по QR-коду 
и заказывайте 
прямо сейчас! Жана Орда 4/1 +7 (778) 237-40-37 khutorok

dombyra.cafe +7 777 790 80 80 dombyra-oral.kz

dombyra.restaurant +7 777 790 80 80 dombyra-oral.kz

chivasbar.kz +7 777 790 80 80



г. уральск, 
ул. м.жунисова, 126

+7 700 126 00 07 НОВАЯ КОКТЕЙЛЬНАЯ КАРТА
ОТ ТИМУРА ЖАКАНА

СДАЕТСЯ В АРЕНДУ! 
ВАШ БИЗНЕС ЗАСЛУЖИВАЕТ ЛУЧШЕГО СТАРТА!

ТД «ОРАЛПАРК»
ПОЧЕМУ ИМЕННО «ОРАЛПАРК»?

г. Уральск 
ул. Нурпейсова, 17/2

+ 7 777 567 10 10

oral.park

Идеальное расположение: в самом центре города, 
рядом с центральным рынком – там, где всегда кипит жизнь 
и появляются новые возможности.

Гибкие площади: минимальная площадь бутиков – от 15 кв.м.  
При необходимости – индивидуальное увеличение 
под ваш формат бизнеса.

Современные условия: обновлённое здание со свежим 
ремонтом, удобной парковкой и всеми необходимыми 
удобствами для комфортного ведения бизнеса.

1

2

3

уникальное пространство для амбициозных 
предпринимателей, мечтающих о росте и успехе.

Сегодня здесь спокойно, но 
уже завтра это место станет магнитом

для клиентов и гостей города!

Не упустите шанс: 
забронируйте идеальное коммерческое 

помещение и начните создавать 
свою историю успеха уже сегодня 

с «Оралпарк»!







Хотите	раскрыть	свой	голос	
или	научиться	петь	с	нуля?	
Мы	знаем	с	чего	начать!

ONER	—	это	не	просто	вокальная	школа,	
а	пространство	для	вашего	творческого	роста.

Начните	своё	музыкальное	путешествие	уже	сегодня.
Первый	шаг	—	это	пробное	занятие

Индивидуальный	подход	
для	взрослых	и	детей.

Уроки	по	технике	вокала,	актерскому	
мастерству	и	сценическому	движению

Поддержка	профессиональных	
педагогов	и	музыкантов

Концерты	и	мастер-классы	
для	наших	учеников

Современный	интерьер,	
вдохновляющий	на	занятия

Центр	Астаны	-	удобно	
для	вас	и	ваших	детей

Возможность	записать	свои	первые	
песни	в	студии	звукозаписи

г.	Астана,	
ул.	Динмухамед	Конаев,	14,	
ЖК	«Нурсая	1»

+7	701	492	71	48 oner_qz
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Начните	своё	музыкальное	путешествие	уже	сегодня.
Первый	шаг	—	это	пробное	занятие

Индивидуальный	подход	
для	взрослых	и	детей.

Уроки	по	технике	вокала,	актерскому	
мастерству	и	сценическому	движению

Поддержка	профессиональных	
педагогов	и	музыкантов

Концерты	и	мастер-классы	
для	наших	учеников

Современный	интерьер,	
вдохновляющий	на	занятия

Центр	Астаны	-	удобно	
для	вас	и	ваших	детей

Возможность	записать	свои	первые	
песни	в	студии	звукозаписи

г.	Астана,	
ул.	Динмухамед	Конаев,	14,	
ЖК	«Нурсая	1»

+7	701	492	71	48 oner_qz



пр. Абая, 59/1, ТЦ «Алем Плаза», 2 этаж
+7 775 000 87 09
stilissimo.inst@mail.ru

О П Т И К А , К О Т О Р А Я В Д О Х Н О В Л Я Е Т



пр. Абая, 59/1, ТЦ «Алем Плаза», 2 этаж
+7 775 000 87 09
stilissimo.inst@mail.ru

О П Т И К А , К О Т О Р А Я В Д О Х Н О В Л Я Е Т

- широкий ассортимент 
международных брендов;

- высокое качество 
материалов;

- разнообразие цветов, 
фактур и дизайна;

- профессиональная 
консультация от опытных 
специалистов.

НАШИ ГЛАВНЫЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВА

Переходите по данному QR-коду, чтобы 
посмотреть видеоверсию интервью с 
основателем сети салонов «Мир 
Паркета» в городах Уральск и Актобе 
Жанебеком Досмагамбетовым.

Выбирая нас – наши клиенты получают полную 
гарантию по всем Европейским нормам, а также 
радуют себя изысканными и стабильными 
напольными покрытиями.

Для удобства наших заказчиков мы предоставляем 
бесплатную доставку, бесплатное хранение, гарантию, 
услуги монтажа и укладки наших покрытий. 

Поэтому всех тех, кто делает ремонт или планирует, 
мы приглашаем в наш салон «Мир Паркета»!

г. Уральск,
ул. Шолохова, 7/3, ТД «Айна»!

+7 701 540 4133
+7 701 540 5166

mirparketa_uralsk

г. Актобе,
пр. Санкибай батыра, 177А, 
ЖК Rayan

+7 701 854 40 22

mirparketa_aqtobe

Мы эксклюзивные представители канадского бренда «Сoswick» - 
топ 1 производителя паркетной доски в мире! 

А также американского бренда «Kraft» – крупнейшего универсального 
производителя всех видов напольных покрытий: ламината, кварцвинила и 

инженерного паркета.

Мы эксклюзивные представители канадского бренда «Сoswick» - 
топ 1 производителя паркетной доски в мире! 

А также американского бренда «Kraft» – крупнейшего универсального 
производителя всех видов напольных покрытий: ламината, кварцвинила 

и инженерного паркета.

Для удобства наших заказчиков 
мы предоставляем бесплатную 
доставку, бесплатное хранение, 
гарантию, услуги монтажа и укладки 
наших покрытий. 
Поэтому всех тех, кто делает ремонт 
или планирует, мы приглашаем 
в наш салон «Мир Паркета»!

- ШИРОКИЙ АССОРТИМЕНТ 
МЕЖДУНАРОДНЫХ БРЕНДОВ;

- ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО МАТЕРИАЛОВ;

- РАЗНООБРАЗИЕ ЦВЕТОВ, ФАКТУР И 
ДИЗАЙНА;

- ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ ОТ 
ОПЫТНЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ.

НАШИ ГЛАВНЫЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВА

Переходите по данному QR-коду, чтобы 
посмотреть видеоверсию интервью 
с основателем сети салонов «Мир Паркета» 
в городах Уральск и Актобе 
Жанебеком Досмагамбетовым.

г. Уральск, ул. Шолохова, 7/3, ТД «Айна»!
+7 701 540 4133
+7 701 540 5166
mirparketa_uralsk

г. Актобе, пр. Санкибай батыра, 177А, 
ЖК Rayan
+7 701 854 40 22
mirparketa_aqtobe

Выбирая нас – наши клиенты 
получают полную гарантию по всем 
Европейским нормам, а также радуют 
себя изысканными и стабильными 
напольными покрытиями.

Мы эксклюзивные представители канадского бренда «Сoswick» - 
топ 1 производителя паркетной доски в мире! 

А также американского бренда «Kraft» – крупнейшего универсального 
производителя всех видов напольных покрытий: ламината, кварцвинила 

и инженерного паркета.

Для удобства наших заказчиков мы предоставляем 
бесплатную доставку, бесплатное хранение, гарантию, 

услуги монтажа и укладки наших покрытий. 
Поэтому всех тех, кто делает ремонт или планирует, 

мы приглашаем в наш салон «Мир Паркета»!

- ШИРОКИЙ АССОРТИМЕНТ 
МЕЖДУНАРОДНЫХ БРЕНДОВ;

- ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО 
МАТЕРИАЛОВ;

- РАЗНООБРАЗИЕ ЦВЕТОВ, 
ФАКТУР И ДИЗАЙНА;

- ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ 
КОНСУЛЬТАЦИЯ ОТ ОПЫТНЫХ 
СПЕЦИАЛИСТОВ.

НАШИ ГЛАВНЫЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВА

Переходите по данному QR-коду, 
чтобы посмотреть видеоверсию 
интервью с основателем сети 
салонов «Мир Паркета» 
в городах Уральск и Актобе 
Жанебеком Досмагамбетовым.

г. Уральск,
ул. Шолохова, 7/3, ТД «Айна»!

+7 701 540 4133
+7 701 540 5166

mirparketa_uralsk

г. Актобе,
пр. Санкибай батыра, 177А, 
ЖК Rayan

+7 701 854 40 22

mirparketa_aqtobe

Выбирая нас – наши клиенты 
получают полную гарантию по всем 

Европейским нормам, а также радуют 
себя изысканными и стабильными 

напольными покрытиями.



ЦЕНТР ЦИФРОВОЙ 
СТОМАТОЛОГИИ

ЦЕНТР ЦИФРОВОЙ 
СТОМАТОЛОГИИ

Dr. GazizovaDr. Gazizova
ЦЕНТР ЦИФРОВОЙ СТОМАТОЛОГИИ «ДОКТОР ГАЗИЗОВА»
ЗАНИМАЕТ ОДНУ ИЗ ЛИДИРУЮЩИХ ПОЗИЦИЙ НА РЫНКЕ

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ ПРЕМИУМ-КЛАССА!

НАША КЛИНИКА 
ПРЕДЛАГАЕТ 
услуги хирурга, 
имплантолога, ортодонта, 
ортопеда, лечение под 
микроскопом. 

Проводятся операции 
опытным хирургом -
имплантологом по 
современной методике 
ALL-ON-4 И ALL-ON-6  

ТАКЖЕ МЫ ПРЕДЛАГАЕМ: 

• изготовление коронок, 
виниров по технологии 
cad-cam

• безопасное и 
эффективное 
отбеливание с помощью 
системы Beyond

• элайнеры от Eurokappa 
(Еврокаппа) и Invisalign 
(Инвизиолайн)

• все виды брекет-систем 
и протезирования, 
циркониевые коронки

Также для вашего комфорта и 
для качественного изготовления 
будущих коронок мы снимаем 
цифровые слепки с помощью 
интраорального сканера 
primescan (праймскан).

Мы работаем с ведущими  
американскими и бразильскими 
производителями брекет-систем, 
что обеспечивает комфортное 
лечение и отличный результат.

У  НАС ИМЕЕТСЯ ЦИФРОВОЙ 
ТОМОГРАФ ОТ ЯПОНСКОГО 
ПРОИЗВОДИТЕЛЯ «МОРИТА» 
ДЛЯ ОБШИРНОЙ ДИАГНОСТИКИ. 

Собрав все новейшие 
достижения современной 
стоматологии, вот уже более 
20 лет мы работаем над 
созданием красивых улыбок! 

мкр. Жана Орда, 8/1 dr.gazizova_uralsk+7-7112-27-88-20

ПРИХОДИТЕ  ЗА ЗДОРОВОЙ УЛЫБКОЙ В НАШУ КЛИНИКУ!

-20%
с 15 марта 

по 15 апреля

НА ВСЕ ВИДЫ 

БРЕКЕТ-СИСТЕМ
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ВПЕРВЫЕ В УРАЛЬСКЕ! 
ЭКЗОмассаж Олега Шадского – космические технологии 

на страже вашего здоровья!

ХОТИТЕ ИЗБАВИТЬСЯ ОТ ХРОНИЧЕСКОЙ БОЛИ, 
СПАЗМОВ И ДИСКОМФОРТА В ТЕЛЕ? 
ЭКЗОмассаж™ – это инновационная запатентованная 
методика, сочетающая висцеральное воздействие и 
электромагнитные технологии для глубокого 
расслабления внутренних органов и тканей.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?
Процедуры проводятся на специальном оборудовании 
«Тренажере Шадского», которое с помощью 
электромагнитного поля устраняет мышечные зажимы 
и улучшает кровообращение. В отличие от обычного 
массажа, ЭКЗОмассаж воздействует точечно на 
напряженные участки, не вызывая боли или дискомфорта.

10 минут ЭКЗОмассажа заменяют 3 часа обычного массажа!
Безопасно для взрослых и детей• 
Проводится в одежде• 
Эффект уже после первого сеанса!• 

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.

ЭКЗОмассаж™ – забудьте о боли и почувствуйте легкость!

АКЦИЯ ДЛЯ НОВЫХ КЛИЕНТОВ: 

первый сеанс – не 9000, а 3000 тенге!

г. Уральск, ул. Жубана Молдагалиева, 25Б, 1 этаж

Запись и консультация: +7 (705) 574-99-97

Подробнее: www.exomassage.ru

Мы в соцсетях: @exomassage.uralsk 

ПОМОГАЕТ ПРИ:
• Боли в суставах, спине, шее и пояснице

Спазмах и дисфункции внутренних органов• 
Головных болях и мигренях• 
Стрессе, нервном напряжении, усталости• 
Заболеваниях мочеполовой системы • 

  (включая простатит, бесплодие)
Реабилитации после пневмонии и COVID-19• 
Сердечно-сосудистых и бронхо-легочных • 

   заболеваниях



Наша клиника оборудована передовой 
техникой для точной диагностики и 
эффективного лечения. В клинике для 
точности диагноза и удобства пациентов 
имеются компьютерная томография с 
цифелостатом, микроскоп, сканер и 
многие другие аппараты. 

Наши опытные специалисты 
обеспечивают высокий уровень заботы и 
индивидуальный подход к каждому 
пациенту. Мы следим за новейшими 
тенденциями и инновациями, чтобы 
предоставить нашим клиентам лучшие 
методы лечения. Batys Dent - ваше 
здоровье в надежных руках.

Batys Dent - ваш выбор 
в цифровой стоматологии. 

Записывайтесь на консультацию 
и убедитесь сами: 

Batys Dent – это надёжность 
и качество в каждом шаге!

КОНСУЛЬТАЦИЯ 
В НАШЕЙ СТОМАТОЛОГИИ 

БЕСПЛАТНАЯ!!!

ЦИФРОВАЯ СТОМАТОЛОГИЯ: 
мир современных технологий 

для вашей улыбки

Стоматологическая клиника

Ждём Вас по адресу: 
мкрн. Кадыра Мырза Али, 16, 

ЖК «Ажар» 
(напротив президентской школы)

4 мкрн, дом 4 А

+7 771 405 05 59
batysdent.uralsk
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VILLAGE	PARK	–	КОМФОРТНЫЙ	ОТДЫХ	
НА	ЛОНЕ	ПРИРОДЫ

Хотите	провести	время	в	уютной	атмосфере,	не	
уезжая	далеко	от	города?

 VILLAGE PARK  – это место, где вас ждет идеальныи  баланс 
комфорта, уединения и первозданнои  природы.

Мы создали пространство, в котором каждыи  
момент становится особенным: 

будь то семеи ное торжество, 
корпоративная встреча 

или просто уикенд 
с друзьями.

БАННЫЙ	
КОМПЛЕКС	–	ВАШ	

ЛИЧНЫЙ	СПА-ОАЗИС
Особая гордость Village 

Park – наш банныи  комплекс, 
где можно не просто попариться, 

а по-настоящему расслабиться 
и восстановить силы.

Русская баня и Сакская баня – 
традиции и целебная сила пара.

Профессиональные пар-мастера проведут сеанс 
для женщин и мужчин.

Максимальное расслабление – почувствуи те, 
как уходят усталость и напряжение

ПРОСТОРНЫЙ	ДОМ	ДЛЯ	ВАШЕГО	ОТДЫХА

• Вместимость – до 20 человек

• Уютные спальные комнаты для полноценного отдыха

• Караоке-зона – пои те от души и создаваи те яркие 
воспоминания

• Мангальная зона – соберитесь за вкусным 
ужином под открытым небом

• Детские комнаты – комфорт 
для самых маленьких гостеи

• Просторная терраса 
с живописными 
видами

Подарите	себе	и	близким	отдых,	который	запомнится	надолго!	

village_park_uralsk																+7	747	666	36	16
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«Женщина должна быть красивой»
Ляна Турсынова:

ИСТОРИЯ УСПЕХА qz
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